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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 52名
月間出席率 86 ％

パレス維持会員数 3名

6月第 1例会出席 20名 ニコニコ6月第1例会 0円

累計 269,166円

累計 1,549,065円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ6月第2例会 5,000円内、メンバー 20名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

6月第2例会出席 57名
内、メンバー 52名

メネット 3名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

富は天に積みなさい。あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ。
マタイによる福音書第6章20節21節

　44期の会長主題として『あなたの笑顔が見たいから』と掲げさせていただきました。
なんとなく少し恥ずかしい感じがして人前で言うのが少し照れてしまいますが、自分
の率直な気持ちを表に出すことにしました。
　例会で卓話を聞き、奉仕活動を行う（どちらもとても大切なことですが）それだけで
は今までパレスラブを続けられてこなかったと思います。クラブを楽しいと続けてい
る理由は例会を含むクラブ行事で顔を合わせる多くのメンバーがいたからです。
　メンバーいるからこそパレスクラブが成り立っていると考えています。メンバーと
会って話をしたときにクラブのモットーである『心を求めて例会に至り、境地を得て例
会を去る』を肌で感じています。
　メンバーと話をしていて得ることも多いですし、メンバーの活躍は自分の刺激にも
なります。
　そして素晴らしいことに44期は例年の行事以外にアジア大会という大きなチャンス
に恵まれました。委員会の垣根を越えて、クラブの垣根を越えてさらに多くのワイズメ
ンと親交を深めるまたとない機会です。
　この機会をぜひ生かしてください。
　積極的に参加するという一歩を踏み出すのは自分自身です。
　ぜひその一歩を踏み出してほしいと思っています。

あなたの笑顔が
            見たいから

第44期京都パレスクラブ 会長 平野 雅幸

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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活動報告 バナーセレモニー アジア大会アピール

６月 第１例会 月日　2014年６月 14日～15日
会場　シンフォニア岩国 吉岡幸次

　山口県岩国市「シンフォニア岩国」にて６月 14 日・15 日の２日
間でワイズメンズクラブ国際協会西日本区が行われました。
　今大会にはパレスから 20 名の参加があり、森田ワイズの発案で最
近では珍しくバスを一台チャータしワイワイと ( 実際は早朝出発と
なり爆睡 )会場に向かいました。
　会場に到着し昼食を済まし開会式。開会のメインとなる、各クラ
ブ会長によるバナーセレモニーでは小西会長も堂々とした面持ちで
登場会場！バッチリと存在感を表しておられました。
　高瀬理事による開会宣言のあと全員でのワイズソング斉唱し色々
な活動報告がおこなわれ、最後のアピールタイムにはしっかりと森
田実行委員長を筆頭に次回アジア大会アピールをしてまいりました。
　全体的にオープニング、進行中の曲などには全て生演奏でされて
おり、たいへん優雅な雰囲気で進行されていたと思います。
　懇親会は、会場を「岩国国際観光ホテル」に場所を移し行われま
した。ホテルの目の前には、岩国の観光名所「錦帯橋」がありみん
な競って写真を撮っておりました。会場に入ると岩国地方ならでは
の郷土料理「岩国寿司」の実演を披露、びっくりする大きさの押し
寿司に皆さんびっくりしておりました。
　乾杯ではじまり岩国の郷土料理で舌鼓。余興の歌などでも楽しま

せていただきました。二次会 ( フェローシップ ) も当ホテルであり、
こちらでもしっかりとアジア大会のお誘いをさせていただきました。
　二日目、前日に引き続きシンフォニア岩国にて表彰式等がおこな
われ、
その年の NO1 クラブに贈られる理事表彰の最優秀クラブ賞には、我
がパレスクラブにも大変親しみのある「京都トップスクラブ」が選
ばれ会場中歓喜に沸いておりました。
　我がパレスクラブが今年受賞したのは、Yサ・ユース事業「Yサ・ユー
ス献金達成賞」、EMC事業「青年会員獲得賞」「YES献金達成賞」、ファ
ンド事業「ファンド事業貢献クラブ賞」「BF100％達成賞」、交流事
業「DBC/IBC 事業推進優秀クラブ賞」以上です。
　帰りのバスはメンバーが増え、なおかつ昼間出発、あとは帰るだ
けの条件が揃いお酒を購入 ( 小西会長提供 ) しお疲れ様の乾杯！往路
とは違いワイワイの雰囲気で盛り上りました。今後も遠征でメンバー
行動があるときは是非バスチャーターで行けたら楽しいと思います。
　予想以上に盛り上がった大会だったと思います。アジア大会にも
大変参考になる部分がありこれからいろんな形で反映していけたら
と思います。
　大会参加された皆様お疲れ様でした！

（第1,034回）
（西日本区大会）

６月 第２例会 月日　2014年６月 25日
会場　京都ブライトンホテル 宇野由香子

　6 月 25 日、京都パレスクラブ第４３期最後の引継例
会が行われました。ゲストには今年の３月まで連絡主事
を勤められた阿部和博様、川上ひで子メネット、小西和
子メネット、平野直美メネット、大野バージニアワイズ
の甥のバージリオ・マリクシー様をお迎えしました。
　久保田主事のお祈りの後、ブライトンホテルより小西
会長へ花束の贈呈が行われ、平野次期会長の乾杯の挨拶
で和やかに食事が始まりました。
　４３期一年間の活動の振り返りスライドが上映され、
安原ワイズと笹山ワイズの息のピッタリ合った解説を聞
きつつ、一年間の活動を振り返りました。アトラクショ
ンでは、小西会長夫妻のチークダンスやメンバーみんな
でのダンスで盛り上がりました。
　今季の事業委員長への感謝盾の贈呈、西日本区大会で
の表彰、来年のインドでの国際大会へＢＦ代表として選

出された森田美都子ワイズの抱負を伺い、個人表彰では、
最優秀ワイズメンズ賞に連絡主事を務められた阿部和博
主事、優秀ワイズメンズ賞に川上孝司ワイズ、安田久理
人ワイズ。最優秀新人ワイズメンズ賞に間瀬洋一ワイズ、
パレスブースター賞に谷口龍一ワイズが選ばれました。
　その後川勝直前会長、小西会長、平野次期会長による
会長・三役交代式が執り行われ、新三役・委員長からは
来期に向けての熱い思いが語られました。最後には全メ
ンバーが手を取り合ってグローリーハレルヤを歌い引継
例会が終了しました。
　小西会長、お疲れ様でした。平野次期会長の元、京都
パレスクラブの益々の発展を期待いたします！

（第1,035回）
（引継例会）

花束の贈呈 メンバーみんなでダンス 平野新会長へバトンタッチ
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　３９期の書記以来、２度目の三役拝命となります。今度は副会長という事ですが、
前回と決定的に違うと感じるのは、その役割の持つ意味の理解度でしょうか。
　書記をお引き受けするにあたり、人生初のパソコン購入。タイピングも覚束なかっ
た当初は正直言って、目の前に次々と提示される事務作業で手一杯で（それさえも、
当時の相方となっていただいた先輩メンバーに、毎回大幅な手直しをしていただく
有様でしたが）、ひとつひとつの作業の持つ真の意味を理解するには程遠かったと思
います。毎月の作業にも少しずつ慣れ、クラブの全体像が見えてきた頃はもう、３９
期の終わりがすぐそこまで来ていました。
　この４４期は、通常のクラブ運営に加え、次期早々に開催されるアジア地域大会の
ホストクラブという大きな役割をクラブ全体で担う事となります。その準備の山場
を迎える今期は、西日本区最大の会員数を誇る当クラブといえども、メンバー一人ひ
とりにお願いするご負担は決して軽いものではありません。
　そのような状況の中で、平野雅幸会長の強力なリーダーシップのもと、クラブの土
台が揺らぐ事のないよう、メンバーの皆さんにはご協力をよろしくお願いします。

副会長  人見晃弘

　平野会長より副会長のお話しを頂いた時、驚きと共に悩みました。もちろん謹んで
お受けしましたが、これから何をしていけば良いのか？今までパレスで色々な事を
見てきたつもりでしたが副会長にスポットをあてて見た事が無く、私が委員長だっ
た頃を思い出しました。が余り覚えていなく…。
　そして準備三役会、準備役員会が始まり色々な事が見えてきました。役員会までに
三役会で話しを揉む大事さ。事業委員長は勿論ですが書記会計の大変さ。そしてとに
かく忙しく決断力や行動力が求められる会長。
　準備の段階ではあまりお役に立てなかったので私は会長の為に自己研鑽に励み今
期、調整力やサポート力を身に付け平野会長を助けていきたいと思ってます。そして
パレスの事やワイズメンズクラブの事も、もっと良く知れる機会なので楽しみなが
らクラブ活動をしていきたいと思っております。
　若輩者の私ですが御指導と御鞭撻をよろしくお願いします。

副会長  福井正太

　それは、6月の初めに突然やってきました。川勝さん　頼みたいことがあるんやけ
ど、何ですか。書記をやってもらいたいけどと電話の向こうの平野直前会長の言葉。
　『ワイズに断りの言葉はない』との事ですので何も考えずにやらせていただきます
と。余りにもかっこ良すぎる答えをしている自分がそこにいました。
　42期の私の会長時に於いては、平均年齢は、私より10歳ほど年下で三役の活躍で
やり終えることができました。
　今期は、私より20歳ほど年下で彼らの若い考え・行動に着いていけるのか少し不安
がありましたが、三週間後に私にとって初めての三役会・懇親会で彼らの意見を聞
き、それを払拭する事ができる確信を得る事ができました。
　これで、平野会長の会長主題の『笑顔が見たいから』を若い三役さんと一緒に頑
張ってやっていきたいと思いますのでメンバーの皆様　宜しくお願いします。

書　記  川勝政男

44期 三役・委員長 抱負
新三役・委員長の皆さんに44期の抱負を語っていただきました。

一致団結、力を合わせましょう！！

『副会長抱負』

『パレスに入会して 4 年』

『書記を拝命致しました」
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　４４期会計を拝命しました後藤有志です。今年でワイズ歴４年目です。
　平野会長からご依頼頂いた際には、委員長も経験していない自分がこのような大
役が務まるのかと正直不安に感じました。そんな私ですが、承諾した際に「引き受け
て頂いてありがとうございますと」平野会長に丁寧に笑顔で言って頂きました。　平
野会長自身、重責によるプレッシャーを感じているんだと思い、ワイズのキャリアの
浅い私ですが、出来るだけのことは頑張ろうと決意しました。クラブのお金を預かる
大役です。
　４３期の笹山ワイズと安原ワイズの会計からしっかりと会計を引き継ぎ、そして
４５期に大過なくバトンが渡せるように誠実に勤めていこうと考えております。そ
して、同じく会計の新納ワイズは、本職の会計士なので、色々な会計としての勉強も
同時にさせて頂けると楽しみにしております。
　あと私の担当の委員会はYサ委員会と交流委員会になりました。委員の方々どうぞ
よろしくお願い致します。特に交流委員会は全くの初めてなので、色々教えて頂けれ
ば幸いに存じます。
最後に、平野会長のコンセプトに恥じない、笑顔の多い４４期になるよう努力してい
きますので、どうぞ宜しくお願い致します。

会　計  後藤有志

　平野会長より次期の会計をお願いしたいとの連絡があったのは確か1月だったと
思います。急きょEMC委員長を下半期よりさせていただくことになったばっかりで、
パレスクラブのことを何にも知らない、役員会すら出たことがない私にご依頼いた
だけるなんてと、喜んでお引き受けいたしました。
　次期の会計ということは6月くらいから忙しくなるのかな～とぼんやりしていた
ら、43期の委員会、役員会だけでなく、2月より準備三役会、準備役員会、準備委員会と
立て続けに会議の予定が入りだしてびっくり。3月～5月はパレスクラブの予定でス
ケジュールがいっぱいになっていました(笑)。こんなに大変と知っていたらお引き受
けできなかったかもしれません。何も知らなくてよかった！
　44期はアジア大会を次期に控え、例年になく忙しい1年になりそうです。三役とし
て、会計業務だけでなく、できる限りすべての行事に関わってクラブを盛り上げてい
きたいと思っています。
　皆様、ご指導そして、応援のほどよろしくお願いいたします。

会　計  新納麻衣子

『初めての三役頑張ります！』

　改めまして、今期の書記を拝命しました服部です。１年間、どうぞ宜しくお願い致します。
　実は昨期、小西前会長から委員長オファーを頂いたのですが、これまで見てきた委員
長のパワフルさに「無理無理～」と思い、お断りしてしまいました。それもあって、今期は
何かやらんとあかんなぁ…と思っていたところ、え？三役？え？書記？えええええ？
　平野会長からオファーを頂いた時から今まで、本当に自分にパレスクラブの書記
が務まるのか？と葛藤しております。しかしながら、役をやらなければクラブのこと
もなかなか理解できないですし、なにより、このパレスクラブに居場所を与えても
らっている仲間への恩返しと思って、頑張らせて頂きます。
　途中、至らぬところも多々あると思いますが、多少ブレても「筋」だけは通しておけ
ば大きなチョンボはしないと思っていますので、なんとか頑張りたいと思います。宜
しくお願い致します。
　あと、出欠連絡はお早めに。。。

書　記  服部洋典

『筋は通せるようにガンバリマス』

『三役抱負』

44期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに44期の抱負を語っていただきました。

一致団結、力を合わせましょう！！
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　今期のEMC委員長を務めさせて頂くことになりました。大野バージニアです。
私が京都パレスワイズメンズクラブに入会して５年になりますが、この会を通じて色々な職
種や年齢のメンバーと交流でき、また、様々な活動に参加することで視野が広がり新たな発
見も多く有りました。このクラブに入会して感じた私の思いをゲストの方々にも感じて頂
き、そしてクラブに入会頂く為にはどの様な提案をすれば良いのかを委員会のメンバーと共
に考えて行きたいと思います。
　また、現メンバーの退会防止に対しては、アンケート調査を通じて退会原因を探るととも
に、「あなたの笑顔が見たいから」という気持ちで例会に参加し、挨拶や会話から益々親睦を
深めて頂ける様な活動運営を、他の委員会と相互に連携を取りながら進めたいと思います。
　EMC事業委員長として会員増強・退会防止の活動を進めながら、私自身も新たにクラブの
魅力を発見出来るのではないかと期待しています。
　クラブの重要な構成要素である会員の増強という重要な役割に会員年数の浅い私がどれ
だけ貢献出来るのか不安ばかりですが2015年のアジア大会に向けて一人でも多くの方に新
たに参加して頂ける様、また、現メンバーの方々が例会参加を含めクラブに関わることを楽
しく感じて頂ける様、未熟ではありますが委員の方々に助けて頂きながら頑張りたいと思っ
ておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

EMC委員長 
        大野バージニア

『新たなクラブの魅力を発見しましょう』

　パレスクラブに入会してから2年弱。この度、地域奉仕・環境事業委員長という大役を拝命
致しました。準備期間を終えようとしている段階でこの原稿を書いています。
　44期CS委員長としての抱負は、…というよりも、僕が今、早急にするべき取り組みは、先
ず、(委員長として)というよりも一パレスクラブのメンバーとして成長しなければいけない
部分が多くある未熟者なので、周りのメンバーさんに迷惑をかけない会員になる！…(笑)が、
大前提であります。
　準備委員会で、それがあからさまになり、正直つい最近までかなり焦っていましたが、今と
なっては不安の反面、ワクワクする感情があるということも実感しています。なぜなら、委員
の皆さんや、パレスメンバーさん達からの愛を日々感じているからです。そんな恵まれた環
境で委員長をやらしてもらえることを、本当に感謝しております。
　44期のCS委員長としての抱負は、来年の７月頃、この一年を振り返り、「拙い部分もあった
が、自分が出来ることを全てやり、パレスメンバーとしても委員長としても凄く充実した44
期だった。」と心から思えるような期にしたいと思っています。
44期は、自己研鑽を積み重ねる期にしたいです。

地域奉仕・環境委員長
　　　　　間瀬洋一

『第 44 期地域・環境委員会の抱負』

44期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに44期の抱負を語っていただきました。

一致団結、力を合わせましょう！！

　第44期Yサ・ユース事業委員長を務めます安原です。
　今期で入会させていただいてからマル3年になります。いつの間にかという感じで充実し
たクラブライフをさせていただいてました。
　平野会長からお話をいただいた時にはすでに考えられる時間はありませんでした（笑）が、
何とか僕でよろしければ一年間頑張ってみますと返事させていただきました。パレスでの経
験は自分の成長を感じる場所になっていましたので。
　Yサ・ユース事業に関してはワイズメンズクラブの根幹の活動だと感じていますのでYサ・
ユース事業委員長を拝命したからには自己研鑽の機会ととらえ、活動を通じて、委員全体で
親睦と達成を一年間通して感じ取っていければなと。終わってみれば楽しかったなと言える
委員会にしていきたいです。
　副委員長にビビりながらメンバーの皆様に対しては、Yサ・ユース事業はどうしてもマンパ
ワーが必要な事業が多いですので積極参加をお願いすると共に、委員会運営を含む多方面で
のご協力、ご指導、お願い申し上げます。

Yサ・ユース委員長  安原弘治

『初めての委員長頑張ります』
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　パレスクラブに入会させて頂いて４年が経ちましたが、機会有る毎に、未だにパレスクラ
ブの奥行きの深さ、幅の広さやメンバー同士の絆の強さ優しさ、厳しさ思いやりを感じてい
ます。
　広報活動を通して、我がパレスクラブの活動や心意気をクラブの内外を問わずお伝えする
ことが広報事業委員会を使命と考えております。
　我がクラブの活動は、非常に多岐に渡っていて、外に向かってアピールする事よりも、クラ
ブ内、メンバー間内で充実した達成感を味わうことの方が多いと思います。どこまで、我がク
ラブの充実した活動のそのままを、広報委員会として表現出来るのか難しいと思いますが、
広報事業委員会の皆さんと、三役、各委員会の皆さんやメンバーの皆さんと和をもって連携
し、パレスクラブの充実した活動を広報事業委員会として、内外の皆様へ出来る限りお伝え
する事ができるように、チャレンジして行きたいと思います。
　本当に微力ですが、宜しくお願い致します。

広報委員長  古川安雄

『ALL FOR ONE』

　44期ファンド委員長を拝命いたしました、家喜博矢でございます。一年間どうぞよろしく
お願い致します。
　40期の末にパレスクラブへ入会し5期目を迎えますが、職業柄か広報畑ひと筋、得意分野
で楽しくやらせていただいておりました。今期、平野会長よりファンド委員長を打診いただ
き二つ返事で受諾させていただきました。いただいたチャンスを活かし、楽しい一年間にし
ようとワクワクしております。
　事業方針にも掲げましたが、じゃがいも・トスファンドを軸に委員会で語り合いながら、生
活に役立つ小規模ファンド事業を複数行っていきたいと考えております。他委員会ともクロ
スオーバーし、役員としても三役さんのサポートができるよう自分自身に鞭打って前進して
いきたく思っております。奉仕事業会計の大半を担う責任ある委員会だと認識し、頼りがい
のある委員会メンバー・担当三役と共に重責を笑いに変え頑張っていく所存です。
　最後になりますが、皆様、一年間叱咤激励のほどよろしくお願い致します。ちなみに『Walk 
This Way』は、カブトムシを捕りに行ったときに笹山ワイズの車でかかっていた曲です。

ファンド委員長 家喜博矢

『Walk This Way』

44期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに44期の抱負を語っていただきました。

一致団結、力を合わせましょう！！

　この度、初めての委員長、４４期交流委員長を拝命致しました。
　まだまだ、ワイズの事やワイズ単語等を理解していない私ですが、この初体験をチャンス
と受け止めワイズメンとして、また社会人として自己研鑽につなげていければと思います。
　４３期では交流委員としてアジア大会（フィリピン）　台中エバーグリーン来日時のホス
トなどに参加させていただきました。そこで、国内外問わず、各クラブが積極的に自クラブの
記念行事等のアピールをされていて、何か行う際は事前の告知が重要なのだな～と感じました。
　パレスクラブとして通常のDBC　IBC交流は重要ですが、アジア大会のホストを務めるこ
ともあり、国内外共に他クラブとの交流が重要だと考えています。その為にはパレスメン
バーの、IBC　DBCの周年記念例会や交流事業への参加が不可欠になってくると思います。
　自クラブで楽しんで他クラブでも皆さんと楽しんで行ければと思っておりますので積極
的に御参加いただくようお願いします。
　初体験ですが経験豊富な千賀副委員長はじめ委員の皆様に支えていただき楽しんでいき
たいと思います。
最後に、平野会長のもと微力ながら頑張って参りますのでご協力の程よろしくお願い致します。

交流委員長  山下倫巨

『初体験』
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第25回 古川安雄

　先月から生まれて初めて猫を飼い始めました。めちゃ
くちゃ可愛いです。
　子供の頃から今までは、飼った動物は、柴犬、ウサギ、
リス、フェレットで、猫は引っ掛れそうでずっと苦手で
した。
　長女が突然、猫飼いたいと言い出して、次女は家の中
がほこりだらけになると反対し姉妹で飼う飼わないの攻
防が１ヶ月程有りましたが結局飼うことになりました。
アメリカンショートヘアーの♀（一匹）です。
　名前は長女がジルと呼び、次女はチロルと呼んでいま
す。僕は、ジルチロルと呼んでいます。姉妹未だに名前
については歩み寄りの様子は無いですが、姉妹仲良く可
愛がっています。こんな可愛い娘達一面を垣間見て、こ
の子達の親として幸せを感じます。

　こんな自画自賛ですいませ
ん。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

　ふと思えばドライバー委員長というお役目は３０期に勤めさせていただいて１４年ぶり
のように思います。
　いくつかの委員長を経験するうちに委員長の役目について自然と学んだことがあります。
それはその期の会長の思いをよく理解しその思いを委員会で意見を出し合い形にしていく
事ではないかと思います。
　特にドライバー委員会は会長お抱えの運転手、ドライバーです。会長がクラブ、メンバーの
ことを思いながら「教養ある話を聞きたい」と思えばそんな例会を行い、時には「いい音楽を
聴きながらおいしいお食事を」と言えば楽しい例会を設定する。まさに会長お抱えの例会の
運転手ってとこですね。
　今期の会長標語は「みんなの笑顔が見たいから例会へ」これは大変です。「例会でみんなの
笑顔が消えていく」なんてそんな例会にならない様努力します。
　ただただ今期は暴走せず平野会長らしくゆったりと安全運転で行きたいと思っています。
皆様ご協力よろしくお願いいたします。

ドライバー委員長  川上孝司

『一年間頑張ります』

43 期 表彰者43期 表彰者

間瀬洋一ワイズ最優秀新人ワイズメンズ賞

谷口龍一ワイズパ レ ス ブ ー ス タ ー 賞

安田久理人ワイズ　 川上孝司ワイズ優秀ワイズメンズ賞

阿部和博連絡主事最優秀ワイズメンズ賞

44期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに44期の抱負を語っていただきました。

一致団結、力を合わせましょう！！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２．公益財団法人 京都 ＹＭＣＡ第３回会員協議会が開催 されました。
６月２７日会員協議会が開催されました。予算、決算 、事業計画、事業報告のほか、日本ＹＭＣＡリーダー認証や各ワイズメンズクラブ会長
への感謝状贈呈がありました。

３．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！
ＹＭＣＡでは今年の夏 も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備 しています。全てのプログラムは、まずはお電話
にてお申し込みください。
各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。
キャンプ・デイキャンプ 電話 ０７５-２３１-４３８８ （お問い合わせも左記電話 まで）
夏季集中スイミング・平泳ぎチャレンジスイミング・年少さんのスイミング鉄棒 ・とび箱が好きになる教室・
幼児わくわく体育教室・キッズチャレンジプログラム 電話 ０７５-２５５-４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者 さんとそのご家族へ 第 78 回 苦しみ、悩み、不安を共有 しませんか。
この会は患者 さんとそのご家族が抱 いている苦 しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、
がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　７月１９日(土) 午後 ７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)
　　参加費　：　お一人　３００円　　　
　　※お申込は京都ＹＭＣＡ 電話(０７５)２３１－４３８８または　vb@kyotoymca.or.jp

役 員 会 議 事 録
第１号議案 各委員会事業方針及び事業計画の件(会長・各委員長) 【承認】
第２号議案 予算案の件 ( 会計 ) 【承認】
第３号議案 8 月第 1 例会の件 ( ドライバー ) 【承認】
第４号議案 8 月第 2 例会の件 ( ドライバー ) 【承認】
第５号議案 和敬学園会社訪問の件 (CS) 【承認】

第７号議案 不用品回収ファンド ( ファンド、CS) 【承認】
第８号議案 慶弔金拠出の件 ( 会長 ) 【承認】
第９号議案 退会者の件 ( 会長 ) 【承認】
第10号議案 維持会員の件 ( 会長 ) 【承認】

第６号議案 インド国際大会補助の件 (交流 ) 【承認】

7月
行事予定
2 日（水）
5 日（土）
9 日（水）
13 日（日）
24 日（木）
26 日（土）

役員会
キックオフ研修会
第一例会（定期総会）
サバエ開設ワーク
和敬学園生会社訪問
第二例会（納涼例会）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

小林千春 千晴夫妻
笹山直世 友香夫妻

3 日
14 日

山本一博 智子夫妻23 日

宇野由香子
林　利治
堀　靖之
瀬戸伊佐雄

3 日
3 日
8 日
9 日

藤松幸一
金村孝一
平井千香子

9 日
18 日
27 日

1. リーダー研修が始まりました。
大学生ボランティアリーダーに１・２回生２３名が登録し、トレーニングが始まりました。５月31日～６月１日リトリートセンターにお
いて一泊二日で新人、経験リーダー８６名が、経験に応じＹＭＣＡ理解、リーダー論、グループワーク、子どもの発達理解、現代社会の諸問
題 、国際理解教育などの研修を行いました。今後 、救急法や発達障がい、キャンプなど専門別トレーニングを受けながらそれぞれの配属に
応じ、子どもたちのリーダーとして活動を始めます。リーダー養成のための奉仕活動基金への募金よろしくお願いいたします。

５．オリエンテーション講座 ～京都 ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的に担 っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解をよ
り一層深めてもらうための講座です。
　　日　時　　　：　８月２５日(月) 午後７時～８時３０分
　　場　所　　　：　京都 ＹＭＣＡ 三条本館
　　対　象　　　：　京都 ＹＭＣＡに入会 して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方　　
　　申し込み方法：　８月２２日(金)までに 申込書に必要事項をご記入の上 ＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ-ｍａｉｌ(申込用紙
　　　　　　　　　　にある事項を)でお申込みください。
　　お問い合わせ：　会員部 ０７５-２３１-４３８８

第11号議案 7 月第 2 例会の件 ( ドライバー ) 【承認】

Ｈｅｌｌｏ　ｅｖｅｒｙｂｏｄｙ！
パレスの44期がスタートしました。
16年ぶりに訪れた日本地開催の2015年「第26
回京都アジア大会」
ホストパレスは大いにエキサイティングの一
年にしようではありませんか。
この美都子の部屋から時事のニュースをのぞ
き見していただきましょう。
“Ｓｔａｒｔ　Ｆｕｔｕｒｅ　Ｎｏｗ”
パレスの未来を始めましょう、いますぐに！

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 43名
月間出席率 75 ％

パレス維持会員数 3名

7月第 1例会出席 39名 ニコニコ7月第1例会 11,000円

累計 23,000円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ7月第2例会 12,000円内、メンバー 39名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

7月第2例会出席 38名
内、メンバー 27名

メネット 3名
コメット 0名
ゲスト 8名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは、もっと大きな賜物を受けるよう熱心に努めなさい。
コリントの信徒への手紙１第12章31節

　私はYMCAと出会い12年が経ちました。高校卒業と同時にユースリーダーになり、23歳でワイ
ズに入会し、7年目です。その経験から、ワイズにとってのYサ・ユース事業とはどう言う事だろう
と考えた時に、出た答えがこれです。
　『私は、ワイズにとってYMCAサービス・ユース事業は、YMCAの活動・運動を理解し、ユースに
寄り添い、想いを感じて、ワイズは活動をアピールし理解してもらうことで、身近に感じ、本当の
意味で共に活動ができると思います。ワイズは、YMCAスタッフ、ユースと手を取り合って一緒に
活動を行う事で、共に成長し、明るい未来へ繋がって行くのではないでしょうか。』
　YMCAサービスやユース支援を通して、ユースがどんな思いで活動をしているのかを知るのが
大事だと思います。また同時に、私はユースやスタッフに対してワイズの活動や存在のアピール
を行っています。なぜかと言うと、リーダーをしていた時にワイズの存在は知っていましたが、ど
んな人たちで何をしているのか知りませんでした。
　まずは、若者と活動を一緒にしましょう。そして若者を例会に誘ってください。EMCにもつな
がりますが、ワイズメンズクラブに誘ってください。誘うとき、リーダー経験者へは「社会に出て
もYMCAの為に一緒に活動しましょう」リーダーもワイズもYMCAが好きだという思いは同じで
す。リーダー経験のない若者には、ワイズメン１人１人がワイズの魅力を発信して、広報マンとな
れば、メンバーも増え、それが、YMCAの力となり最高のYMCAサービスと言えるでしょう。
　私は、ワイズに入会し、社会人としてさまざまな方と出会い、ワイズの中でたくさんの経験をさ
せていただき成長しています。ワイズに入会して良かったと心から思えるので、この経験をもっ
と多くの全国のリーダーに伝え、ワイズに誘っていきたいと思います。

Youth Activities 強調月間
 「YMCAを理解し、ユースに寄り添い、ワイズの活動を
           理解していただき、身近に感じてもらいましょう。」

YMCAサービス・ユース事業主任 藤本義隆（阿蘇クラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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開会点鐘 事業報告 例会ニコニコ

7月 第１例会 月日　2014年 7月 9日
会場　京都ブライトンホテル 林　利治

　7 月の第一例会はいつもと同じ京都ブライトンホ
テルなのに、会場に入ると前回までとは雰囲気が
違って見えた。
　今月から平野会長の新しい期になり、とりあえず
パット見会計さんが違う。でもよく見ると役員も違
えばそれぞれに配属委員会も変わっているので、皆
の動きが少しずつ変わっているのだろうか。
　私もパレスに入会して 4 回目の新しい期を迎え
ることになるが、43 期に初めて委員長をさせて頂
いたことで、多少見る目も変わったようで、余計変
化を感じたのかもしれない。まあ、43 期 Y サ委員
長として最後の仕事である事業報告という禊を受け
なければならないという多少の緊張感も手伝って違
う雰囲気を感じていたのかもしれないが。

　川上ドライバー委員長の軽妙な司会により例会は
始まり、平野会長の開会点鐘。良い音が鳴りますよ
うにと願いを込め、平野会長の緊張を感じながら叩
かれた音は澄んだ音を響かせた。
　川上ワイズが航海に見立てて出航を宣言された
44 期は、45 期のアジア大会に向けた準備と云う
大役を担った大切な期でもある。どのようになるの
か今はまだ私には想像できないが、色々な地域や人
たちから注目されるクラブになるのだと思う。そう
いう意味では広い外海を航海するパレス丸と言った
ところだろうか。
　凪いだ時ばかりではないと思うが、みんなが笑顔
で次の港まで航海できるよう、舵取りに期待が膨ら
むばかりである。

（第1,036回）
（定時総会）

7月 第２例会 月日　2014年 7月 26日
会場　ザ ソウドウ東山 福井正太

　今期になって初めての特別例会！夏と言えば納涼
例会！いつもとは違いお酒も有り料理もグレード
アップ！
　川上ドライバー委員長の取り計らいで芸大卒の美
女４名による生演奏。私はまだ生演奏を聴きながら
食事を頂くなんて経験していないものですから、い
つもと違い少し優雅な気持ちでお食事を頂きまし
た。
　今回の納涼例会のテーブルでは初めて同じ席に
なった方が数人おられ起業のきっかけや苦労話など

お酒を飲みながら楽しく交流できました。
　お料理もとても美味しくボリュームも大満足でし
た。川上ドライバー委員長ありがとうございました。
　いつも思うのですがパレスに入会していなければ
普段の生活では出会わない方々や様々な経験など自
分の枠がひろがる素敵なクラブだと思います。
　これからも自己研鑽に励みます。

（第1,037回）
（納涼例会）

海外のユースのメンバーと共に 司会　井村夫妻 ハッピーアニバーサリー
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メンバー猛勉強 平野会長レクチャー みんな頑張ろう

キックオフ研修会 月日　2014年 7月 5日
会場　京都YMCA 安原弘治

　44期のスタート！キックオフ研修会が７月５日（土）開催されました。
　平野会長進行でまさに新三役、新委員長の勉強会という感じでいろんな
質問、いろんな補足等出てきたワイズメンズクラブを知る上でためになる
研修会でした。
　まずはワイズメンズクラブの成り立ちから日本区から東と西区に分か
れ、京都部も西部→北西部→京滋部を経て今に至るとのことで８０年の歴
史の中での発展の歴史を知りました。
　その中で 1971 年 1 月 19 日にパレスクラブがチャーターされ、中で
も大野さんの話の中でよく聞く名前、小堀憲助さんの言葉『心を求めて例
会に至り境地を得て例会に至る』をモットーとした従来の例会スタイルを

変えた運営をしたクラブだと知りました。
　1988 年に国際大会が京都で開催された際、パレスクラブがホストとな
り新クラブ設立やメンバー増強の大きなうねりを起こした。その結果、京
都部が東西最大の部となり現在に至るまでに 5 つの子クラブ、6 つの孫
クラブ、2つのひ孫クラブ、1つの玄孫クラブまで広がりました。
　とまあ成り立ちとつらつらと書きましたが、他にも献金の種類、意味、
IBC/DBC、BF、事業実施報告書、またそれの提出、そして西日本区の審
査時期、クラブの意思決定の順序、またクラブを超えた話の順序、必要な
事を叩き込んでいただきました。

雨の中頑張りました みんなでランチ 皆様お疲れ様でした

サバエ開設ワーク 月日　2014年 7月 13日
会場　ＹＭＣＡサバエキャンプ場 川上孝司

　7月 13日朝、曇り、今にも雨が降りそうな空模様である。
　今日はＹＭＣＡサバエキャンプ場の夏の開設ワークのプログラムがあ
る。京都部の多くのクラブが参加する中、パレスワイズメンズクラブより
２６名の参加。
　安原Ｙサ事業委員長の挨拶と指示によりワークは開始された。ワークの
内容はパレスキャビンの周辺の草刈り、キャンプ場内一帯から出た草雑木
を焼却、食堂裏の砂が減っているテラスあたりの砂の補充、この砂を道を
隔てた湖岸から砂を運ぶ出すというベリーハードなワークである。
　「よーしやるぞー！」と気合を入れた瞬間バケツをひっくり返したよう
な天から試練の雨。恵みのシャワーでも浴びる気持ちで開き直りワークに

入った。砂を運びだすのは思った通りきつかった。運動不足もあるが、若
いころは平気で出来たことが心臓と体が思うようについてこない。まあ時
にはこのようなハードワークもいいのかもしれない。
　途中スイカを割りみんなでかぶりついた。共に汗をかいた後かぶりつく
スイカは格別何ともおいしく心地よい。午前中にほぼ予定のワークは終え
ることは出来た。やっぱり昼食のカレーはうまかった。午後からは雨もや
みワークに欲が出てきたのかキャビンの屋根の苔と落ち葉清掃が始まっ
た。雑木の償却もほとんど終了。
　天気の悪い中午後 2 時過ぎ委員長のお礼のあいさつでワークは締めく
くられた。ワークの後は数人のメンバーで雄琴温泉で汗を流し帰宅した。

Photo&Design 7004（家喜ワイズ） 服部染工（服部ワイズ） 丸和商業（林ワイズ）

和敬学園会社訪問 月日　2014年 7月２４日 間瀬洋一

　7 月 24 日に行われた、毎年恒例の行事、和敬学園の会社訪問ですが、
平日の日中にもかかわらず、総勢 13 名というメンバーさんが参加、同行
してくれました。
　13:00 前に和敬学園に集合し、和敬学園からの参加者、引率の先生 2名、
生徒さん 4 名と共に、1 件目の家喜ワイズの会社 (photo＆design7004)
に向け出発しました。家喜ワイズの会社に着くと、会社の前で集合写真を
撮ってもらい、その写真をパネルに作成する工程を生徒さん達に体験さし
てもらいました。
　2 件目の服部ワイズの会社 ( 服部染工 ) では、工場内の見学、無地の生
地から商品になるまでの工程を説明してもらい、その際に使用する道具や
機械なども見せてもらいました。また、原色の色を混ぜ合わせ、無地の生
地への色の載せ具合を実演して頂きました。

　3 件目の林ワイズの会社 ( 丸和商業 ) へ到着した頃にはかなり時間も押
していましたが、プリントを使って風呂敷が出来るまでの工程を説明して
もらい、実際に風呂敷を使って活用法などを教えてもらい、その風呂敷を
プレゼントとして持ち帰らして頂きました。
　最後の締めくくりとして、京都 YMCA の一室をお借りし、吉岡ワイズ
のお店 (優食かなめ )からお弁当を配達してもらい、生徒さん、引率の先生、
同行して下さったメンバーさんと共に、大勢で賑やかな夕食をとりました。
平日ではありましたが、多くのメンバーさんが同行して下さったことと、
何よりも訪問先のメンバーさん方が細部まで考えて下さったことで、生徒
さんも参加メンバーさんも良い思い出になるような会社訪問になったと思
います。本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. がん患者さんとそのご家族へ　第９１回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　日　時　８月９日(土)　午後７時～９時　
　場　所　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)
　参加費　お一人　３００円　　　
お申込みは電話(０７５)２３１－４３８８またはvb@kyotoymca.or.jp

３. アウトドアクラブ幼児・小学生体験プログラムのご案内
京都YMCAが年間を通して活動している野外活動「アウトドアクラブ」を、一日体験することができます。日頃、アウトドアクラブに参加されている方も
参加可能です、お友達やごきょうだいをお誘い合わせの上、ぜひご参加ください。なお、後期のアウトドアクラブの申し込みは９月５日(金)午前１０時からです。
　日　時：８月３１日（日）９時～４時３０分
　行き先：京都YMCAリトリートセンター
　集　合・解散場所：京都駅八条口
　対　象：幼児年少～年長、小学1～4年生
　※幼児と小学生は別のプログラムを行います。
　参加費：3,500円／ひとり（幼児・小学生共通）
　定　員：24名ずつ（最少催行人数 幼児6名、小学生8名）
幼児は川遊びと自然のものを使った”うちわ”作り、小学生は、魚のしかけ作りと川遊びを予定しています。お申し込みは、アウトドアクラブ事務局まで。
ＴＥＬ（075）231-4388　※日・祝を除く10：00～18：00

役 員 会 議 事 録
第１号議案 和敬学園地蔵盆の件（ＣＳ）【承認】
第２号議案 ９月第１例会の件（三役）【承認】
第３号議案 ９月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第４号議案 新人研鑽会の件（ＥＭＣ） 【継続審議】
第５号議案 2015 年アジア地域大会アピール用名刺作成の件

第６号議案 東西日本区各部部会での 2015 年アジア地域大会
アピール補助の件（ＰＣＣ）【承認】

第７号議案 慶弔金拠出の件（会長）【承認】

（ＰＣＣ）【承認】

8月
行事予定
6 日（水）
7日～10日
13 日（水）
23 日（土）
27 日（水）

役員会
国際大会（インド）
第一例会
和敬学園地蔵盆
第二例会（京都部部長公式訪問）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

千賀　修 由紀夫妻8 日

高岡　昇
千賀　修
安原弘治
大森夏彦
隠塚　功

1 日
8 日
9 日
14 日
14 日

杉本泰造
笹山直世
山本好一
東畑泰弘
山岸弘侍

14 日
15 日
17 日
21 日
29 日

１. 後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
一般の方の後期募集がはじまります。お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。
　グローバルアウトドアクラブ　９月５日(金)から受付　電話(０７５)２３１－４３８８
　スイミング・体育　　　　　　  ９月１日(月)から受付　電話(０７５)２５５－４７０９　
いずれも午前１０時～受付となります。

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

第26回 堀　靖之

　私の自画自賛は特に何もないのですが、今、思えるのは、長女　愛香（５
歳）と次女　結香（１１ヶ月）の娘です。　二人に共通の香という漢字は、
嫁（香織）が自分の子供に香の漢字を付けたいという思いで、名づけてい
ます。僕の漢字は使われておりません。（涙）
　最近長女は「アナと雪の女王」のエルサになりきって歌っています。内
弁慶で、知らない人がいるとちょっとモジモジします。それもまた可愛い
です。
　次女は凄いワガママと言うか、すぐに泣いて自己主張が激しいです。僕
たちが何かを食べていると欲しがって、とりあえず食べ物を与えておけば
ニコニコしています。今はつたい歩き程度なので、歩くのを楽しみにして

います。
　この子達を育てて行かなければならないと言うプレッ
シャーはあまり感じていませんが、成長をサポートしていき
たいです。
　自分自身がパレスクラブで自己研鑽に励むことが、子供た
ちの成長につながるのでは無いかと思って頑張ります。よろ
しくお願いします。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

アジア大会にがいよいよ一
年後になりました。
これからいろいろな準備をし
ていくにあたって、まずはア
ジア大会の雰囲気を知るため
にアジア大会に参加された事
の無い方（私もですが）は、是非
フィリピンでのアジア大会の
動画をご覧ください。アジア大会準備実行委員会

副委員長　谷口龍一
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 89 ％

パレス維持会員数 3名

8月第 1例会出席 38名 ニコニコ8月第1例会 13,000円

累計 66,000円

累計 52,500円

累計 0PT

ファンド収益 52,500円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ8月第2例会 30,000円内、メンバー 34名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3 名
ビジター 1名

8月第2例会出席 48名
内、メンバー 42名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 2名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

目を覚ましていなさい。信仰に基づいてしっかり立ちなさい。
雄々しく強く生きなさい。何事も愛をもって行いなさい。

コリントの信徒への手紙第16章13節14節

　そもそも主人と知り合ったのは、大学の入学時です。出会ってからもう20年以上になります。
　最初はこんなに長い間いっしょにいるとは夢にも思いませんでした。しかし縁あって結婚し、
娘も2人授かりました。
　結婚する前から主人が【パレスクラブ】というところに入っているのは知っておりましたが、実
際どのような活動をしているのかよくわかりませんでした。でもずいぶん熱心に活動しているな
という印象はありました。もともとすぐ飽きるタイプで、そんなに長く続くとは夢にも思いませ
んでした。
　結婚が決まった頃、あるワイズの方の声かけで、仕事帰りに委員会に呼んで頂き、それをきっか
けに色々な行事に参加させていただくようになりました。
　今年六歳になった娘も例会をはじめ何度か行事に参加し（クリスマス例会やオータムフェスタ
夜桜フェスタなどが印象深かったようです。）、事あるごとに『私も行きたいな』と言うようなりま
した。
　主人がパレスクラブに入っていなかったら、出会うことの無かった方々とお会いする機会が増
えました。
　これからも多くのワイズメン、メネット、コメットさんとお会いしたいと思っています。例会や
プライベートなどでも御一緒できればうれしいです。これからも【パレスクラブ】での縁が長く続
くように、大切にしていきたいと思っております。
　最後になりましたが、今年は会長という役を主人に与えて下さりありがとうございます。出か
けていく日がとても多くなり、体のことも心配ですが、頑張って主人を支えていこうと思います。
主人を支えることでパレスクラブのお手伝いが出来れば幸いです。
　今期一年間どうぞよろしくお願いいたします。

ワイズメンとの出会い

44期会長メネット 平野直美

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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京都部会アピール 梅戸ワイズ　新人スピーチ 千賀ワイズ　香港九龍クラブ参加報告

8月 第１例会 月日　2014年 8月 13日
会場　京都ブライトンホテル 藤松幸一

　８月第一例会は、通常例会でブライトンホテルにて行
われた。
　今回は、京都部より青木禎一郎京都部会実行委員・ク
ラブ書記と岡本就介京都部部会実行委員が京都部会のア
ピールに来られました。
　我々もアジア大会のアピールが控えている。趣旨や目
的、なぜ参加してほしいのか、本気のアピールを心掛け
たい。とは言え、京都部会は気合を入れられ、ストーリー
仕立ての楽しい部会をされるとの事です。是非、多くの
メンバーに参加して頂きたい。食事が終わり、メンバー
スピーチに移る。
　恒例の新人スピーチは、梅戸荘平ワイズ。生い立ちや、
現職に至るまでのお話をされ元気みなぎるパレスクラブ
に相応しい人材だと思う。私と同じく、『ドＭ』な所は気
が合いそうだ。着物のコーディネートはこれからお願い

しよう。
　森田美都子ワイズが BF 代表としてインド国際大会に
参加され、スライドで当日の模様を説明してくれた。開
会式ではフラッグを持ち入場する大役も果たされた。
　その中でも、ユースの参加が多く、印象的だったとの事。
そして、アジア大会へ向けてのアピールを着物をお召し
になり世界へ向けて発信された。さすがです。
　次に、香港九龍クラブのランチミーティングに、山下
倫巨ワイズと千賀修ワイズが交流事業とアジア大会のア
ピールに参加された。千賀ワイズが報告されました。　
　ＩＢＣ先のクラブへの訪問も、なかなか簡単に行ける
ものではない。お二人の交流事業の行動力には、頭が下
がる思いです。　
　アジア大会のアピールもして頂きお疲れ様でした。

（第1,038回）
（通常例会）

8月 第２例会 月日　2014年 8月 27日
会場　京都ブライトンホテル 山下倫巨

　川勝ワイズ、谷口ワイズ、ご紹介の 2 名のゲスト、京
都部長はじめ他クラブ 4 名のゲストをお迎えし活気ある
雰囲気で始まりました。
　畑本京都部長からは現在の YMCA 施設の老朽化、
YMCA125 周年ということもあり、目標 3000 万円の寄
付、今季の京都部としての方針等をお聞きしました。
　牧野 EMC 主査からは、京都部 18 クラブ約 500 人と
いう、他地域に比べてワイズメンが多いのはなぜか？そ
れはパレスの大野ワイズの影響が大きいとのお話を聞く
ことができて同クラブのメンバーとして、嬉しかったで
す。また、メンバーの満足度が高いクラブがメンバー数
が増えていて活き活きしていて良いスパイラルになって
いるとのお話に同感しました。

　中村ファンド主査からはファンドはジャガイモだけで
はなく BF EF 詳しい説明でパーシャルグラントは入れ歯
洗浄剤ではないと理解できました。
　パレスからは初の試みの不良品回収ファンドの成功報
告、和敬学園地蔵盆報告がありとても内容の濃い例会で
した。
　高坂アジア大会 HCC 広報委員長から 800 名といわず
1000 名を目指そうとの事で盛り上がり最後は大会ア
ピールのための高坂プロによる動画撮影で終えました。
　皆さんの楽しく内容の濃い話に自己研鑽出来た例会に
出席出来て良かったです。

（第1,039回）
（部長公式訪問）

瀬戸ワイズ復帰 畑本京都部部長、牧野 EMC主査、
中村ファンド主査

ハッピーバースデー
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参加国の国旗の前で メネットと一緒に 森田ＢＦ代表トップで入場行進

第７１回インド国際大会ＢＦ代表 月日　2014年 8月 7日～10日
会場　Chennai 森田美都子

　BF delegate としてインド国際大会へ
　　　　　　　　　　　多様性と調和する神秘の国インド

　この稀有なる機会がなければ決して訪れる気持ちを持たなかった
であろう日本から最も遠く感じるアジア圏インドという国。
　2014年 8月 5日 11時 amに関空を離陸。台北、香港を経由し
インド Chennai 空港に降り立ったのは翌日２時 am。日本との時差
が３時間半なので５時半ごろに到着したことになり事実上２４時間
の不眠状態の中で、慌てることを知らないけだるい入国審査を通過
しやっと８月６日早朝国内上陸。
　幸いホテルは五つ星クラスで快適そのもの。また大会の行われる
Chennai トレードセンターへは車で１０分内の距離で何ら問題なく
４日間の大会日程は粛々と進行された。
　厳粛なセレモニーに始まり、国際会長、エリア会長をはじめとす
る各国際役員の紹介、交代式、分科会、エリア委員会、華やかなる
夜な夜なのパーティー、晩餐会etc,
　今回のもう一つの目的であった２０１５年京都 AAC のアピール
も二度にわたりチャンスをいただきアジアのみならず全世界のメン
バーに力強く広報できた。
　私にとって初のアウェイ国際大会で BF デリゲートとしての参加
は緊張の中にしっかりと大会を体験し味わう意識が自ずとわきあが
る義務感濃き４日間であった。
　その中でも開会式典のオープニングセレモニーのハイライトであ
る国際６７ヶ国のフラッグ入場式で一番トップに入場する指名を受
けたことは当日知らされた名誉あるミッションであった。

　カナダ・カリブ海地域のArub国旗を掲げ “Ms.　Ｍｉｔｓｕｋｏ
　Ｍｏｒｉｔａ　ＢＦ　ＤＥＬＥＧＡＴＥ　 JAPAN！！” と いっ
た雄々しいアナウンスのもと緊張の一歩一歩でステージ前へ作り笑
いさえできない面持で向かった経験は生涯忘れられない貴重な思い
出となった。
　全ての時間がゆっくりと漂う国・・
　黄色の布をまとったはだしの僧侶の群れ、砂ぼこりに紛れながら
ヤシジュースを飲み葉っぱに包んだ食べ物を手で食す労働者の群れ、
灼熱の田舎町で出くわす鮮やかなサリーをまとった彫深い浅黒き肌
の美しいインド女性の群、放牧された牛や犬の間を縫うようにルー
ルを守ると事故になるというデッドレースの車やバイクの群れ。
　日本人がやってはいけないことが実はこの国では侵しがたい悠久
の文化となっている不可思議な国インド。
　はまる人はすっかりはまるその魅力ある国インドが垣間見える新
発見旅であったことも強くお伝えしたい。
　この実り多き経験もＢＦというすばらしい事業に参加できるチャ
ンスがワイズメンみんなに与えられている事を知ってもらうきっか
けになればと少しの勇気を出して私が応募することから始まった。
私がＯＫであったことは今度はまぎれもなく皆さん方の番到来。
　楽しみましょうワイズを。地球規模の活動の場がすぐそこに用意
されているこのワイズメンズクラブを自身の肌で感じ国境をのり越
え握手する目と目で世界のワイズメンであることを実感していただ
きたい。
　これが代えがたい経験をさせていただいた全ワイズメンの皆さん
に今回最も伝えたい私の心からのThanks message である。

岡見ワイズのたこ焼き 小西前会長のかき氷作りに没頭 皆で楽しく食事

和敬学園地蔵盆 小西孝典

　地域奉仕環境事業委員会のメインイベントとも言える、和敬学
園の地蔵盆です。
　本年の委員長は、若手のホープ間瀬委員長です、2 時半前後に
メンバー集合し、まずは、たこ焼きの鉄板やたこ焼き器の準備、
そして秀逸な岡見さんのたこ焼きレシピにのっとった材料の仕込
みです、現在のパレスには飲食関係者が多く例年に増してより早
く仕込みが終了しました。
　一方、カキ氷ですが、委員長方針で今年のカキ氷は今までに無
いデラックスな物にしたいと準備を重ねてきました。
　デラックスなかき氷とはマンゴー・ピーチ・パイン・ミカン・チェ
リー・アズキ・ウエハースの 7 種ものトッピングがされた本格的
なゴージャスなカキ氷なのです。そのデラックス・カキ氷を食べ
るためには輪投げゲームとボール入れゲームに挑戦し良い点数が
取れればデラックス券、だめでも 3 種トッピング券がもらえると
言う新趣向です。デラックス券をゲットしようと、目を輝かせワ
イワイとゲームにチャレンジです！
　ゲットした券を大事に握りしめ子供たちが次々とカキ氷のコー
ナーに・・すぐに列が出来てしまいました、私はサクサクと大き

な氷の塊からカキ氷を作ります、小桜コメットが蜜の種類を聞い
てかけ、松谷ワイズが手際良くセンス良くトッピングして行きま
す。
　「蜜はイチゴで練乳かけ、あずき以外は全部乗せで」なんて感じ
で、蜜もイチゴ・レモン・マンゴー・青りんご・練乳と5種類も有り、
組み合わせは多種多様で、子供たちは自分だけのオリジナル氷を
食べて、口々に「すごく美味しい～」「こんなカキ氷食べた事無い！」
と喜んでいました。
　本年はメンバー・コメット・ブレラスタッフ・委員長の地元の
先輩後輩など26名ものメンバーに協力いただけました。
　そして、当日は土曜で今年のカレンダーから見ると、各町内や
各種団体もほぼこの日に行われるであろう地蔵盆の鉄板の日です。
　本来ならレンタル店でカキ氷機を手配するには大変苦労すると
ころでしたが、安田ワイズに私物をお借り出来ました事、この誌
面をお借りしましてお礼申し上げます。
　最後に、まだこの事業に未参加のニューメンバー、やり甲斐の
有る奉仕活動です来年はぜひご参加ください！！
　「子供たちの笑顔が漏れなく付いて来ますよ！！」

月日　2014年 8月 23日
会場　和敬学園
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. 第４回 ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都 プレイベント 『 トークバック 』沈黙を破る女たち上映会
2014 年９月２２日 （月） 同志社大学 寒梅館 クローバーホール
　Ａ.上映会　14：00～16：00 ＆ カフェトークバック 16：00～17：00　ホスト 同志社大学社会学部 准教授 野村裕美　ゲスト 安東医院 精神保健福祉士 ・ﾊ゙ ｻ ゙ ﾙーｶﾌ ｪ ｺー ﾃ ゙ ｨﾈー  ﾀー   松浦千恵
　Ｂ.上映会　18：30～20：30
入場料：一 般／５００円 学生／無料 （学生証を提示してください ）　事務局：京都ＹＭＣＡ　電話 (０７５)２３１－４３８８

３.「第４回 ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都」～エイズを知ろう エイズで学ぼうⅣ～
日時 ・ 2014 年１０月４日 （土） 12：30～18:30、 ５日 （日） 10：00～17：15（予定）　場所：同志社大学新町キャンパス 尋真館
　内容：若者／文化／陽性者／医療／教育／セクシャリティーの多様性を理解するなど様々な視点からの講演やワークショップ ・展示など多様なプログラムを通して、性の多様性を
　知ることからＨＩＶを理解していくこと、ＨＩＶ/ＡＩＤＳが決して他人ごとではないことを学びます。
入場料：無料　主催：ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都運営委員会　共催：京都府 、京都市 　事務局：京都ＹＭＣＡ　電話 (０７５)２３１－４３８８

役 員 会 議 事 録
第１号議案 ＥＭＣアンケートの件（ＥＭＣ）【承認】

第２号議案 新人研鑽会の件（ＥＭＣ）【承認】

第３号議案 合同例会ＰＴの件（会長）【承認】

第４号議案 ポテトファンドの件（ファンド）【継続審議】

第５号議案 ブリテン季刊号発行および発送の件（広報）【承認】

第６号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【承認】

第７号議案 １０月第１例会の件（ドライバー）【承認】

9月
行事予定
3 日（水）

14日（日）

24 日（水）

役員会

京都部部会

第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

新納麻衣子 山根木雅也夫妻

山下倫巨 和代夫妻

15 日

15 日

吉岡高幸

福井将一

2 日

14 日

古川安雄22 日

１. 後期募集のお知らせ グローバルアウトドアクラブ ・ スイミング ・体 育
後期募集がはじまります。お知り合いの方でご興のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合せください。お問い合わせ ・お申し込みともに下記まで。
　グローバルアウトドアクラブ　９月５日 (金)午前1 0時 　電話 (０７５)２３１－４３８８
　スイミング・体育　　　　　　 ９月１日 (月)午前1 0時 　電話 (０７５)２５５－４７０９

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

第27回 泉　慎平

　自画自賛と言われると難しいので最近の出来事を書きます。
　６月に２度目の結婚をしまして、７月に妊娠したことが発覚
しました！！来年の２月か３月に生まれる予定ですので、ある
程度は落ち着いて３度目がないように・・・と頑張ろうと思っ
ています。
　また本業とは全く違う東京での事業が本格的に動き始めまし
たので、京都と東京を行ったり来たりの毎日を過ごしています。
　写真は仕事の成功と家族円満を願うために伏見稲荷大社への
参拝の一コマです。妻は妊婦ですが一応頂上まで登りました・・・

　バタバタしていてあまりパレスクラブの行事など
に参加が出来ていませんが、自己研鑽に励むことが
最大の成功への近道と考えてこれから頑張っていこ
うと思っています。よろしくお願いいたします。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

インド国際大会へ。京都部からはたった一人の参加でア
ジア大会をどんなにしてアピールしようかの責務を
しょい込みいざインドへ。でもステージ上では多くのア
ジアメンバーが一緒に上がって大声で“KYOTO！”コー

ルをしてくださって思わず
ウルウル。マハラジャの帝
王にも会えなかったけれ
ど忘れられないカレー（加
齢？）臭に追いかけられて
無事帰国しました。　

4. ボランティアセミナーのご案内
①ちょこっとボランティア視覚障がい者サポートの講習会
　障がい者や高齢者が街に出かけよ うとすると、まだまだ歩道に段差があったり、自転車などが放置されていたり、電柱が飛び出ていたりと…思わぬ事故にあったりして支障が多い
　ことがあります。障がい者も高齢者も子どもも 、だれもが地 域の中で一 緒に生活をし、社会参加をする 「 ノーマライゼーション」の考え方が最近では多くの人に受け入れられつつ
　あります。 スロープや点字ブロ ックなど 、いろいろな設備を整え 、だれにでも行動しやすい環境を作ることは大切です。しかし、そういったハード面の完備を待つより前に、周囲の
　人がさりげなく声をかけ必要な援助をすることで 、自由に行動できるようになる人がいっぱいいるのです。今回は、京都YMCA国際福祉専門学校の講師でもある松永さんに、当事者
　の立場から視覚障がいについて、また、望ましいサポートについて語っていただきます。
　　講師 松永信也 (まつなが のぶや)氏　1957年鹿児島県阿久根市出身 、現在 (公社法 )京都府視覚障害者協会副会長、京都福祉専門学校 、京都YMCA国際福祉専門学校 非常勤講師。
　　　京都新聞コラム、 「見えない世界を生きる」 2009 年 10月 ～2010年 7月 連載 。
　　日時 ９月 ２７日 (土) 午 後 ６時 ３ ０分 ～ ８時 ３０分　場所 京都YMCA(三条柳馬場)　参加費 ３００円　定員　３０名 (申込順)
②がん患者さんとそのご家族へ第92回苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士 、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
 　　日時  9 月 20 日 (土) 午後 ７時 ～ ９時 　場所 京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)　参加費 お一人 ３００円 
※①②ともお申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または vb@kyotoymca.or.jp

第８号議案 １０月第２例会の件（ドライバー）【承認】
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 43名
月間出席率 68 ％

パレス維持会員数 3名

9月第 1例会出席 31名 ニコニコ9月第1例会 0円

累計 78,000円

累計 57,500円

累計 0PT

ファンド収益 5,000円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会 12,000円内、メンバー 31名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

9月第2例会出席 44名
内、メンバー 42名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

私たちは四方から苦しめられても行き詰らず、失望せず、
見捨てられず、滅ぼされない。

コリントの信徒への手紙２　第4章8節9節

　国際・交流事業主任を務めさせていただいております、名古屋クラブの川本龍資です。
　今年度、京都部交流事業主査である笹山メンを貴クラブより輩出下さり京都部全体の交流事業
の役割を担っていただいています事に、まずお礼を申し上げます。又８月にはＢＦ代表として森
田ウィメンをインド国際大会に送り出してくださり、重ねて感謝を申し上げます。
　西日本区は今期より「国際・交流事業」を新事業として展開しています。初代という事で、少々役
割の重さを感じていますが、「国際」の２文字を念頭におき、微力ながら尽くしていく所存です。
　ワイズメンズクラブ国際協会に籍を置く私たちは、自らが国際人である事を自覚したいもので
す。
　私が思い描く、真の国際人とは「世界の必要を「知り」「理解し」「応答する」ことを実践されてい
る人」です。幸いなことに、国際組織であるワイズには、既にその為の事業が展開されています。Ｉ
ＢＣ（ＤＢＣ）、ＢＦ代表等を通じての海外（国内）クラブとの交流。ＥＦ、ＢＦ、ＴＯＦ、ＲＢＭ等を
通じ、祈り、捧げる献金（ファンド）。ＹＣ、ＹＥＥＰ、ＳＴＥＰ等を通じ、将来を託す若者を国際人
に育てるユース事業・・・等々。各事業の目的やゴールに対する理解を深めていく事で、国際協会の
一員としての自覚が高まり、参加意識や参加機会が増す事を確信します。
　又ワイズの事業を通じ、世界の必要に応えていく時、自国・日本を客観的に見る事のできる「眼」
が養われ、日本の役割を正しく発信していけるのだと思います。
　必要且つタイムリーな情報発信に心掛けます。皆様も、西日本区ＨＰ等を閲覧下さり、情報の取
得にご尽力されますよう何卒よろしくお願い申し上げます。
　交流事業等を実施されましたら、事業報告書の提出を必ずお願い申し上げます。

ワイズは「真の国際人」

国際・交流事業主任 川本龍資（名古屋クラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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京都部部会スタート 平野会長 アジア地域大会アピール

9月 第１例会 月日　2014年 9月 14日
会場　ANAクラウンプラザホテル京都 千賀　修

　秋の気配を感じさせる 9 月 14 日（日）の夕刻、世界遺産二条城
の真向かい、ANA クラウンプラザホテル京都に於いて「行雲流水」
と銘打たれた京都部部会、パレスの曾孫クラブである京都トゥービー
クラブがホストされ、壮大な部会が執り行われました。
　会場に入ってすぐ目に飛び込んできたのが、超巨大スクリーン。
なんと会場正面の端から端までが 1 枚のスクリーン。どうやらこの
日の為に特注されたようで、３２ｍ×５ｍというサイズは圧巻であ
りました。これに映し出される映像は映画監督である藤本啓太氏が
制作されたそうです。さすがトゥービーさん、凝った演出に唸らさ
れました。
　さて、部会はスムーズにスタート！と思いきや、畑本京都部部長
の点鐘と挨拶の順番が入れ替わってしまいました。でも、ここは部

長のご愛敬ということで、皆さんを笑いの渦に巻き込んでいらっしゃ
いました。
　懇親会では、巨大な宴会場の中を多数のワイズメンが縦横無尽に
駆け回り、親睦と交流を実践されておりました。アピールタイムでは、
パレスクラブのメンバーと共に、AACC ならびに HCC の委員の皆
さん、そして元国際会長で HCC 顧問である竹内敏朗さんも壇上に
お上がりいただき、2015 年 7 月 31 日より開催されるアジア地域
大会のアピールを行いました。
　岡野アジア地域会長の「ええ声」での熱い熱いスピーチ、そして
我らがモリリンこと、森田美都子 HCC 委員長の美声（？）と美貌
（？？？）をもって、素晴らしいアピールを行うことができました。

（第1,040回）
（第19回京都部会）

9月 第２例会 月日　2014年 9月 24日
会場　京都ブライトンホテル 高山博司

　平成２６年９月２４日例会には講師として佐藤弘樹氏にお越し頂
きました。
　佐藤氏は、「α－ＭＯＲＮＩＮＧ　ＫＹＯＴＯ」のラジオパーソナ
リティを務めておられ、その独特のバリトンボイスで沢山のリスナー
に親しまれております。また、パーソナリティのほか、英語教師も
務めておられ、幅広くご活躍されております。
　今回は、佐藤氏より、コミュニケーションについてご講演頂きま
した。特に、パレスには沢山の経営者が在籍していることから、若
い世代の社員とのコミュニケーションについてご講演頂きました。
　佐藤氏は、はじめに、若い世代は、決して、コミュニケーションの「能
力」が低いのではなく、単にコミュニケーションをとる「意欲」が
低いだけであるとし、経営者の方から積極的かつ工夫を凝らしたコ
ミュニケーションを取るべきであると問題提起をされました。
　そして、具体的な方法として、「意味のない言語のやり取り」が重
要であるとされました。例えば、「おはよう」であるとか、「お元気
ですか」であるとか、その言葉自体は実際の用事や業務には直接必

要とはならないとしても、この「意味のない言語のやり取り」を通
して、いわゆる雑談力が高まり、結果、コミュニケーションがスムー
ズに運ぶとされました。
　この他にも、若者との会話においても、具体的なテーマを決めて
話を促す方法が効果的であるとされ、この具体的な方法として、１
０円玉硬貨の発行年を題材に会話をすることなどを勧められました。
　佐藤氏の講演は、充実した内容はもちろん、話の所々にウィット
が散りばめられ、それに佐藤氏独特のバリトンボイスが重ね合わさ
り、時間も忘れて聞き入ることになりました。佐藤氏の講演をお聞
きして、コミュニケーションとは、まさに一方的に求めるものでは
なく、まず、コミュニケーションの充実を求める側から、色々と試
行錯誤を凝らして投げかけてみることが重要と強く感じました。私
も、今年より経営者１年生となりましたので、佐藤氏の講演内容を
忘れることなく、社内の雰囲気づくりに尽力しようと、そういう活
力を頂けた講演でした。

（第1,041回）
（通常例会）

前川ワイズ入会おめでとうございます ラジオパーソナリティ 佐藤さん ハッピーバースデー
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中西部部会 びわこ部部会 びわこ部部会

アジア大会アピール PCC副委員長　谷口龍一

阪和部部会 六甲部部会 中部部会

　アジア大会まで１年を切り、HCC や各担当委員会での活動も
活発になってきております。パレスでは PCC が中心になりアジ
ア大会に向けての準備が着々と進んでおります。
　その中で、現在、各部会等にパレスのメンバーがアジア大会の
アピールの為に出席していただいております。皆様、お忙しい中、
ご出席いただきありがとうございます。また、多くの方からアピー
ルに協力する旨の申し出を頂いたことを、この場を借りてお礼申
し上げます。
　さて、私も中部部会と阪和部会に出席しました。そしてアピー
ルした際に感じたことは、多くのワイズメンがアジア大会、そし
てホストクラブであるパレスクラブに大変期待されているという
ことです。
　壇上でのアピール以外にも個別でアジア大会について話すと、

多くのワイズメンが「来年の夏には必ず京都に行きます！！」と
おっしゃりました。この期待に応えられるように頑張りましょ
う！
　また、PCC 委員会において多くのメンバーが参加してくださ
い、積極的な議論がなされています。
　ただ、残念ながら PCC での議論がどのように活かされている
のかが分からないとの意見を伺うことがありました。
　これは PCC 委員会としてメンバーの皆さんにアジア大会の準
備がどのようになされているのか、PCC 委員会での意見がどの
ように活かされているのかを説明できていないものと反省してお
ります。
　PCC 委員会として情報発信していきますので、「みなさまの
PCC委員会」に参加していただきますよう、お願い申し上げます。

第28回 宇野由香子

　元々不動産が好きなのもあり、地図を読みながらバイクで旅
をするのが好きです。地図だけで空想ツーリングもできますの
で、地図１冊あれば一人で長い時間楽しんでいられます。時間
計画と距離配分が好きなので、ツーリング仲間からはタイムキー
パーとして便利に使ってもらっています。
　昔、「話を聞かない男、地図が読めない女」という本がありま
したが、私は地図は読めますがあまり話は聞けません（笑）。根っ
からの男脳のようです。
　大学時代にバイクの免許を取ってから、ZZR250、KSR110、
W650 と乗り継ぎまして現在Dトラッカー 125 に乗っていま
す。（ちなみにすべて川崎重工です。）小型なので自動車専用道
路を走ることができず、ツーリングは専ら下道ですが、出雲か

ら能登半島まで、結構色々と遠出しております。最
近では下道ばかりのツーリングにちょっと疲れて、
また大型へ乗り換えようかと模索しております。
　バイクは何よりも風を感じ、季節を感じて走るこ
とができるのが魅力ですが、ヘルメットの中では汗
でファンデーションは流れ、眉毛は消え失せ、髪型
は悲惨なことになります。昔は化粧が落ちても若さ
でなんとかなりましたが、最近では休憩のたびに化
粧室に駆け込む日々でございます。
　パレスメンバーの皆様、もし旅先でライダーの私を見かけましても、どうか
メイクの違いにびっくりなさらず、いつもどおりのお声がけをよろしくお願い
いたします。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. ウインタープログラム受付開始
今年も冬の思い出をＹＭＣＡでつくりませんか。  スキーキャンプ、デイキャンプ、鉄棒・とびばこが好きになる教室を開きます。お友達をお誘いのうえ、ぜひご
参加ください。
<スキーキャンプ・デイキャンプ>
    受 付    ◎会員優先  １１月６日（木）～１１日（火）  午前１０時～午後６時
　※お届けする案内に同封している申込みウェブサイトを利用して申し込みいただけます。
<鉄棒・とびばこが好きなる教室>    会員優先受付あり。
    受付  ◎ 会員  １１月４日（火)　  午前１０時より

３. リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあ
ります。
　日時　１１月２３日(日・祝)　　
　場所　京都ＹＭＣＡリトリートセンター　電話(０７７４)２４－３８３８
　入場料　チケットをお求めください。大人(中学生以上)２，０００円・小学生１，０００円・幼児無料

役 員 会 議 事 録
第１号議案 クラブブルゾンファンドの件（ファンド）【承認】
第２号議案 ポテトファンド商品贈呈の件（地域奉仕・環境）【承認】
第３号議案 京都ＹＭＣＡ国際協力募金の件（Ｙサ・ユース）【承認】
第４号議案 リトセンオータムフェスタの件（Ｙサ・ユース） 【承認】
第５号議案 京都ＹＭＣＡ創立１２５周年記念事業の件

第６号議案 １０月第１例会および１０月第２例会の件
（ドライバー）【承認】

第７号議案 １１月第１例会の件（合同例会ＰＴ）【承認】

（Ｙサ・ユース）【承認】

10月
行事予定
1 日（水）
4日～5日
8 日（水）
22 日（水）
26 日（日）

役員会
エイズ・文化フォーラム
第一例会
第二例会
ファンド・ポテト販売

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

田中一馬・依里子夫妻
杉本泰造・笙子夫妻
西川寿一・和子夫妻

5日
9日
10日

大野バージニア
荒川　徹
泉　慎平
平野雅幸

8 日
10 日
12 日
14 日

国本忠義
岡見　紫
吉田恵美
井上　均

17 日
21 日
23 日
29 日

１. 京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーン
今年も１０月１日～１１月末の期間を京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行います。  例会にて募金袋を配らせていただきます。どう
か皆様方の暖かな心をお待ちしております。     　　　
　キャンペーン期間  １０月１日～１１月３０日
下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施いたします。
　日　時　２０１４年１１月２日（日）　　午前１０時～午後１２時／午後１時～３時

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

アジア大会プログラムの概要も
決まり、着々と準備が進んでお
ります。
大会期間が3日間という私自身
経験したことのない大きな大会
ですので、パレスメンバー全員
の力が必要だと感じています。
お願いすることが多々あるかと
思いますが、みなさんご協力の
ほどよろしくお願いします。

HCC ブログラム委員長
安達雅直

林　利治・圭衣子夫妻
松谷紀彦・宏子夫妻

11日
28日

第８号議案 １１月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第９号議案 委員会配属の件（会長）【承認】
第１０号議案 クリスマス例会ＰＴの件（会長）【承認】
第１１号議案 新人研鑽会の件（ＥＭＣ）【承認】

4. ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ第９３回苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　日時　１０月１８日(土)　午後７時～９時　　
　場所　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)　　参加費　お一人３００円(お茶代等)　　　
　お申込は　京都ＹＭＣＡ　電話(０７５)２３１－４３８８またはvb@kyotoymca.or.jp

5. 第１８回　日本ＹＭＣＡ大会のご案内　　ＢＥＹＯＮＤ～越えてゆこう、出会うために
課題・限界を越えて(ＢＥＹＯＮＤ)、私たちを本当に必要としている人、支えてくれる人、担いたいという人たちと出会うために、いまこそ、立場、世代を越えて
「ＹＭＣＡの宝探し」にでかけませんか。
　日時　１１月２２日(土)～２４日(月・祝)　※原則全日程参加　１泊２日あり　
　場所　日本ＹＭＣＡ同盟　東山荘　参加費　２６，０００円(２泊３日)

6. めざせ１２５人！みんなでアウトドアな休日を過ごそう♪（ファミリー交流プログラム）
森の木々が色づき始める自然に囲まれた京都ＹＭＣＡリトリートセンターで、ＹＭＣＡアウトドアクラブやキャンプのリーダーと共に休日を過ごしましょう。
　日　程：2014年１１月１日（土）　午前9時～午後５時
　場　所：京都ＹＭＣＡリトリートセンター
　参加費：小学生以上　３，５００円　　幼児　３，０００円
　お申込み・お問い合わせ：京都ＹＭＣＡグローバルアウトドアクラブ　　tel.075-231-4388
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 47名
月間出席率 81 ％

パレス維持会員数 3名

10月第 1例会出席46名 ニコニコ10月第1例会 8,000円

累計 99,000円

累計 134,864円

累計 0PT

ファンド収益 77,364円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ10月第2例会13,000円内、メンバー 42名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3 名
ビジター 0名

10月第2例会出席 43名
内、メンバー 40名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなた方にゆだねられている、神の羊の群れを牧しなさい。
ペトロの手紙　第5章2節

　今期、広報・情報委員長させていただきます加藤です。今月は11月強調月間として広報・情
報からの発信です。「ワイズデーを広報して、ワイズメンズクラブの認知度を高めましょう。」
と標語を掲げさせていただきました。
　ワイズデーも広報の一環です。ワイズデーは、大阪ワイズメンズクラブが日本で初めて国際
協会に加盟した1928年11月10日を記念して、11月10日を東・西日本区ではワイズデーとし
ています。よくワイズデーでは、Yサ事業及び地域奉仕事業の催しを各部・各クラブで、または
YMCAでやられていることがあります。そのことをワイズメンズクラブの知名度を上げるた
めに広報し、認知度を高めていきましょう。
　それから、今期からは5事業制になって広報事業は情報委員会と統合して、常置委員会の中
の広報・情報委員会になりました。ワイズにとって今後、広報活動はより重要性が増すものと
なり、特に外部への広報は、多くの方にワイズを理解してもらうために不可欠なものです。
そのため、毎年度変わる事業主任よりも委員会形態で取り組むほうがよいと考えられました。
また区・部・クラブ等内部の広報も情報が必要です。今期は広報・情報委員会は各事業の外部へ
の広報と区・部等の内部広報を支援ができるように考えています。
　その一つに、西日本区ホームページのリニューアルがあります。より良くメンバーの皆様に
情報がいきわたるようにして、更なる活性化つながるようにアクセス向上にも努めています。
各クラブ･各部における活動もUPできる体制作りもしていますので、各クラブ･各部からの情
報提供が必要ですのでよろしくお願いいたします。

11 月強調月間

広報・情報委員長 加藤信一（京都トップスクラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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パレスブルゾンアピール！ ゲストスピーカー　八木さん 平野会長

10月 第１例会 月日　2014年 10月 8日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典

　皆既月食という天体ショーの中、１０月第１例会が開催されまし
た。今日のメインは、民俗学者である八木透さんのスピーチ。京都
ならではの祭りや行事についての内容だ。
　私も京都に１９年、その後の９年を北海道、横浜、長野、ほんの
ちょっと蘇州…と渡り歩き、京都という土地の風習や行事の多さ、
面白さを感じていました。そのテーマでのスピーチ、非常に興味が
湧きます。
　スピーチの中で特に面白いな！と思ったのは、１１月の御火焚、
１２月の大根炊きの話。
　御火焚は一見地味な行事ではあるけれども、宮中でも、神社でも、
お寺でも、町内でもやる行事。宗教も関係ないのに、それが350

年以上続いているということで、なんだか不思議な感じ。
　大根炊きは、親鸞聖人が了徳寺に寄った時に大根を焚いてもてな
したことに由来するもので、現在でも大根の炊出しがあります。ち
なみに、１杯が900円也、、、高い！
　そもそも、旧暦の１１月（今の１２月、冬至のある月）、一番パワー
が落ちる時に来訪神であるお大師がやってくる大師講に、仏教でい
う徳を積むために施しをする…ということが大根炊きの重要なポイ
ントであるのですが、900円も取っていいのか？
　八木先生のお話を聞いて、改めて、京都というの街の面白さを再
認識した例会となりました。皆既月食は見れませんでしたが…（笑）

（第1,042回）
（通常例会）

10月 第２例会 月日　2014年 10月 22日
会場　京都ブライトンホテル 安田久理人

　朝夕は徐々に寒さも感じる 10 月第４週水曜日、第二例会が
開催されました。
　冒頭会長挨拶のなかで、EMC アンケートにおいて役をあまり
やりたくないワイズがいるようだが、ぜひ色々な経験をして欲
しいと、前向きな提言がなされたことに促されたかのように、
諸報告でも新人研鑽会への熱烈なお誘い（ぜひみなさん参加し
ましょう！）などがありました。なかでも安原 Y サ委員長は、
なんとうさぎさんのかぶり物衣装をまとい（宇○ワイズの私物）、
熱心にオータムフェスタ後の YMCA１２５周年記念事業へのお
誘いを行っておられました。
　食事で各々歓談が行われた後、この日の講師である黒石　晋
（くろいし　すすむ）様に「貨幣のいたずら」という題目にて講
演をしていただきました。
　黒石様は滋賀大学経済学部社会システム学科の教授をされて
おり、日々大学にて熱心に教鞭をとっておられる著名な方であ

りますが、同時に我がパレスクラブの吉田恵美ワイズのご主人
です！
　「貨幣とは？」という問いに対する完璧な答えというものはな
く、驚くべきことに未だ充分にはわかっていない、という冒頭
の発言に、一同驚くと同時にお話にぐっと引き込まれていきま
す。貨幣の機能や成り立ちについての説などを説明いただいた
後、世界における貨幣の歴史とともに、江戸時代以降日本での
関東、関西においての金遣い、銀遣いについての説明や、幕末
開国以降の金銀比価の変更についての説明を丁寧にしていただ
きました。興味深い内容の連続でもっと聞きたかったのですが、
残念ながら時間切れ。また詳しくお話を伺える機会があればと
思います。
　冒頭から最後まで内容盛りだくさんの例会が終わっても、熱
気冷めやらぬ一部のパレスワイズたちは、さらなる深い議論を
求めて夜の街へと消えてゆくのでした…

（第1,043回）
（通常例会）

吉田ワイズ ゲストスピーカー　黒石さん ハッピーバースデー
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配達先にて 中央市場にて 会長ハイポーズ

ジャガイモファンド ファンド事業委員長　家喜博矢

　2 回ほど見たポテトの夢。1 回目はドシャ降り、2 回目は罵声
が飛び交い逃げ出す夢。正夢になるまいと前日の夜中ベランダで
空を見上げ、この天気が明日も続きますようにと願っておりまし
た。なんと、間瀬ワイズも願っていたそうな…。願いが叶い、好
天のもとじゃがいもファンドが平野会長の挨拶でスタートしまし
た。
　大量に用意されたじゃがいも &野菜 &果物 &米を見て、本当
にこれが無くなるのかと不安を覚えながらも各メンバーに配送
ルートをお伝えし、チームごとに出発していただきました。若輩
者の指揮にも関わらず、メンバー全員が一致団結しスピーディー
に行動していただけた事、経験豊富なメンバーのリーダーシップ

に助けていただいた事、本当に感謝しております。
　すべての配送を終え、お弁当をいただいたのが 12 時 45 分ご
ろでした。総勢31名の団結力で事故も無く、早く終われて良かっ
た。計算間違いや段取り不足で迷惑をかけた事を反省し、今回の
経験を今後のワイズ活動に生かしていきたいと思います。ピリピ
リし、周りを広く見る余裕など私には無く、器の小ささを実感し
ました。メンバーの優しさと思いやりに助けられた一日でした。
　最後になりますが、たくさんの購入と当日お手伝いいただいた
皆様、支えてくれた委員会メンバー & 三役さん。ありがとうご
ざいました。
　来年はどんな夢をみようか…。

第29回 松谷紀彦

　自画自賛を考えたのですが、自分自身の事では中々思いつか
なかったので、息子の事を少し書かせて頂きます。
　息子は、現在12才になります。小さい頃、特に五才頃までは、
病気がちで生後 8ヶ月の頃はインフルエンザの熱性痙攣で、1
日意識が戻らず、脳の発育に影響が出るかもと医師に告げられ、
回復してからも 3才までは、毎月脳波の検査で病院に通ったり
していました。
　幼い頃は、よく心配させられましたが小学校に上がる頃には、
とても丈夫な身体になり現在まで毎日元気に明るく過ごしてい
ます。先日、小学校生活最後の運動会があり応援に行ってきま

した。友達と協力しながら、一生懸命競技に取り組
む成長した息子の姿を見て、とても頼もしく、嬉し
く感じました。
　これからもいろいろな事があるでしょうが、家族
みんなが明るく楽しく過ごせるように、頑張ってい
きたいと思います。パレスメンバーの皆さまこれか
らもよろしくお願い致します。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

新入メンバー自己紹介 前川健司

　皆さん、はじめまして。このたび京
都パレスワイズメンズクラブに入会さ
せていただきました。ありがとうござ
います。
　簡単ですが自己紹介と抱負を述べさ
せていただきます。昭和４２年１月生
まれの４７歳になりました。生まれは
丹波篠山で大学時代に京都とで４年ほ
ど過ごし、就職で東京大阪など転々とし、

また縁あって京都に舞い戻ってきたのが１５年前になります。

　仕事は現在税理士として開業し経営者の方々と日々成長させて
いただいております。
　入会のきっかけは谷口ワイズから面白くてためになる会がある
とお聞きし、自分の視野や見識を広めるためにお願いしてここに
参加させていただきました。
　事実参加してメンバーの方が単に社交だけでなく社会や地域貢
献に一丸となって活動されている姿に共感し微力ながらお手伝い
できればと思っております。
　まだまだ若輩者ではありますが今後ともよろしくお願い申し上
げます。

次回は誰でしょう
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. リトリートセンターオータムフェスタ
日 時　１１月２３日(日・祝) 午前１１時（開会）～午後３時（閉会）　場 所　京都ＹＭＣＡリトリートセンター 電話（０７７４）２４－３８３８
入場料　チケットをお求めください。（大人2，000円 小学生1，000円 幼児 無料）　※各クラブ、ＹＭＣＡ三条本館でチケット販売致しております。
京都駅、京阪宇治駅、ＪＲ宇治駅よりマイクロバスあり〔予約制〕 

３. 国際協力募金にご協力を
１１月は京都ＹＭＣＡ国際協力のキャンペーン月間です。国際協力募金はすべての人々が国・民族・宗教の違いを超え、平和に生き生きと暮らすことができる社会を作りだすために、世界のＹＭＣ
Ａのネットワークを通じて自然災害や紛争・貧困に苦しむ人々のために、国内外の青年のリーダーシップ開発のために、使われます。皆様のご協力をよろしくお願いします。

役 員 会 議 事 録

第１号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【承認】

第２号議案 新人研鑽会の件（ＥＭＣ）【承認】

第３号議案 和敬学園生徒をリトセンオータムフェスタおよび紅葉

コンサートに招待する件（地域奉仕・環境）【承認】

第4号議案 １２月第１例会の件（ドライバー）【承認】

第5号議案 会費自動引き落としシステム導入の件（会計）【承認】

11月
行事予定
2 日（日）
5 日（水）
12 日（水）
23 日（日）
23 日（日）
26 日（水）
29 日（土）

ワイズデー
役員会
第一例会（トップスクラブ合同例会）
リトセン　オータムフェスタ
京都 YMCA 創立 125 周年記念事業
第二例会
新人研鑽会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

藤松幸一・三佳夫妻
小櫻武彦・八重子夫妻
荒川　徹・恵子夫妻
金井哲郎・真喜夫妻
堀　靖之・香織夫妻
小西孝典・和子夫妻

1日
3日
10日
11日
11日
17日

人見晃弘14 日 西川寿一19 日

１. 世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年１１月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同
でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。
　テーマ　『変革をもたらす大胆なリーダーシップ』　仁藤夢乃さん講演会―ずっと居場所がほしかった―「若者の現状」と「つながりの必要性」
　日　時　１１月１４日（金）　午後６時３０分～午後９時　場　所　京都ＹＷＣＡ
　参加費　５００円(軽食つき)　 

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

平野雅幸・直美夫妻
大森夏彦・由美子夫妻
堤　雄次・良枝夫妻
家喜博矢・梓夫妻
隠塚　功・文香夫妻

18日
22日
23日
29日
30日

4. スキーキャンプ・デイキャンプ・鉄棒・とびばこが好きになる教室　会員優先受付
①スキーキャンプ・デイキャンプ
　１１月６日(木)～１１日（火）午前１０時～午後６時　お電話にて受け付けます。　※お届けする案内に同封・記載している申し込み専用ウェブサイトを利用してお申込みいただくことも
　可能です。詳しくはhttp://www.kyotoymca.pr.jp をご覧ください。　お申込み　０７５-２３１-４３８８
② 鉄棒・とびばこが好きになる教室
　会員　１１月４日(火)　午前１０時～　お申込み　０７５－２５５－４７０９

5. ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第９４回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し
合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
日　時　１１月１５日（土）　午後７時～９時　場　所　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)　参加費　お一人　３００円(お茶代等)　

6. 社会セミナー「防災ワークショップ第２回　水災害から身を守るために～一人ひとりの災害対応
コーディネーター　水島一彦氏(京都市消防局安全救急部市民安全課)
　日　時　１１月１０日(月)　午後７時～９時　場　所　京都ＹＭＣＡ　マナホール　参加費　無料　定　員　先着４０名
　お申込は　京都ＹＭＣＡ　(０７５)２３１－４３８８ 又はkyoto＠ymcajapan.org

7. シンポジウム　がんに向き合う　講演・がん患者サロン　ピアサポート・　討論・唄の会
がんという病気を通して知った「生きることの意味」や多くの人たちの支え。希望を失うことなく、がんと向き合っていこうという勇気が湧いてくるような会にしたいと思っています。
 　講演　河瀬雅紀(京都ノートルダム女子大学　教授、医学博士)　桒原康通(京都府立医科大学　小児科学教室　講師)　佐藤泰子(京都大学大学院　人間・環境学研究科研究員、京都大学博士)
　　　　ピアサポート　京都ＹＭＣＡ・レモンタイム・桂病院・リレーフォーライフ　みんなで唄おう　懐かしの童謡・フォークソング　兼松豊
　　　　日時　２０１４年１１月１５日(土)　午後１時～４時３０分(開場午後１２時３０分)　会場　京都ノートルダム女子大学　新ユージニア館　３階　ＮＤホール
　　　　(地下鉄　北山駅　１番出口　東へ７分・市バス４号系統　野々神町もしくは北園町下車)　参加費　無料　先着２５０名
お問合せ　電話(０７５)２３１－４３８８　またはkyoto＠ymcajapan.org

8. アイリッシュハープの調べ
「愛と優しさで人は育つ」ハープの音色にのせる子育てトーク
　奏者・講演者　永山友美子　アイリッシュハープ奏者・オペレッタ作家
　日　時　２０１４年１１月１５日(土)　午後７時～８時３０分(受付開始　午後６時３０分)　会　場　京都ＹＭＣＡ　マナホール　入場料　５００円(小学生以下無料)
お問合せ　京都ＹＭＣＡ　電話(０７５)２３１－４３８８

9. オリエンテーション講座～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解をより一層深めてもらうための講座です。
日　時　１２月８日(月)　午後７時～９時　場　所　京都ＹＭＣＡ　三条本館　　
対　象　京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方
申込方法　１１月２９日(土)までに　申込書に必要事項をご記入の上　ＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ-ｍａｉｌ(申込用紙にある事項を)でお申込みください。
お問い合わせ　会員部　電話０７５－２３１－４３８８／ＦＡＸ０７５-２５１－０９７０　Ｅ-ｍａｉｌ　kyoto＠ymcajapan.org　

10. 特別講演会「病と社会的差別」－日本のハンセン病対策の反省に立って－
講　師　尾崎元昭氏　皮膚科医・ハンセン病専門医　日　時　１１月８日(土)　午後３時～５時　場　所　京都ＹＭＣＡ　２０４号室　入場料　無料
お問合せ　京都ＹＭＣＡ　電話(０７５)２３１－４３８８

北の札幌から九州天草まで各部会、役員会などあら
ゆるワイズメンとshake hands.
「来年のアジア地域大会へきてくださいね！」「京都
でお会いしましょう！」
「おこしやす京都！」を連呼。みなさんすてきなワイ
ズスマイルで「ぜったいいくよ！」とお約束。おまち
します、ぜったいにきてくださいね、“２０１５年ア
ジア地域大会in 京都！”
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 48名
月間出席率 84 ％

パレス維持会員数 3名

11月第 1例会出席45名 ニコニコ11月第1例会 0円

累計 105,000円

累計 134,864円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ11月第2例会 6,000円内、メンバー 43名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2 名
ビジター 0名

11月第2例会出席 44名
内、メンバー 41名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

見よ、おとめが身ごもって男の子を産む。
                                その名はインマヌエルと呼ばれる。

マタイによる福音書第1章23節

　パレスクラブの皆様始めまして、今期西日本区EMC事業主任をさせて頂いています。
京都TOPSクラブ河原と申します。平素はEMC活動にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。
昨年は貴クラブ様より為国EMC事業主任さんが輩出され、又今期アジア大会ホストクラブと
してご尽力頂き感謝申し上げます。
　主題ですが、主任引継をさせて頂いてる中で直前理事、直前EMC主任さんより各部に於い
て高年齢化傾向であると聞いています。今自分の10年後20年後を想像して下さいどの様に
感じられますか？クラブの存続を考えた時、私は不安で仕方がありません。そう言う意味で単
年度ではありますが青年会員獲得に力を入れシンポジューム等でお話をさせて頂いています
が各部・各クラブに於いて地域性・考え方等の相違が有り、あまり理解して頂けないのが現状
です。
　12月の強調月間はE・YESですが、この２つを成し遂げるためにはMとCが最も重要な役割
を果たし、規律のある例会や役員会等の活動が出来るのもMとCがしっかりなされているか
らだと思います。EMCと聞くとメンバー増強だけが強調されE・Cはあまり目立たない印象を
持たれてはいませんか？C(コンザベーション)がクラブ維持の基盤となりエクステンション
への一歩に繋がると考えています、今40名以上のクラブに限りますが、メンバーが増えない
一つの問題点として、1業種2会員と言う規約があり皆さん苦労されている様です。この規約
を40名及び50名以上のクラブに関しては1業種3会員に出来ればメンバー増強は基より新ク
ラブ設立にも効果が出るのではないのでしょうか？
　メンバー増強は親睦からと思っています。親睦から入りYMCA・奉仕活動の説明も大事な
事ではありますが、まずはクラブの雰囲気に慣れてもらう事が大事です。

ワイズで描こう未来予想図 2014
         （10 年・20 年後を見据えて）

西日本区EMC事業主任 河原正浩（京都トップスクラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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合同例会風景 舞田会長（トップス）・平野会長（パレス） 司会の新納ワイズ・金岡ワイズ

11月 第１例会 月日　2014年 11月 12日
会場　ウェスティン都ホテル京都 大森夏彦

　開会挨拶で舞田トップスクラブ会長が唱えられた『学びと出会い』
をテーマに始まった今回、「知識と経験のパレス、元気と勢いのトッ
プス」とご挨拶頂いた事もあり、パレスクラブにとっても感じ得る
ことの多い機会であった事と思います。
　トップスクラブは、髙坂前会長の下、圧倒的な熱い気持ちでワイ
ズの事業に参加され、昨年度最優秀クラブ賞を受賞されたクラブで
す。若さから溢れ出す勢いの精神とそれを許容する重鎮メンバーの
寛容な心情を強く印象付けられました。これは、パレスクラブでも
同様な面が有り、やはり活性化を図るクラブには最低限必要な事だ
と確信する事が出来たことは収穫でした。
　例会は、合同での入会式を経て、名刺交換会が有り、親睦が図り
易くなる良いきっかけを頂きました。イベントとして準備されてい

た混合テーブル対抗のクイズ大会、司会も合同で行われ、両クラブ
の別の一面が表れ楽しい時間を過ごす事が出来ました。
　心求めあう時間も終わりを迎え、閉会挨拶で平野会長よりの「ワ
イズが有るから繋がっている。両クラブでワイズを盛り上げていき
ましょう」との言葉を踏まえ、日本のワイズ、京都部のトップスと
パレスの両クラブが邁進し、次の目標に向い、来年4月はトップス
クラブ二十周年記念例会、そして夏のパレスクラブがホストするア
ジア地域大会、この両式典が大成功に終わることを祈念しあって締
めくくられました。
　最後に、今回の開催にあたり、多くの時間を割き準備いただいた
関係各位に感謝申し上げます。

（第1,044回）
（合同例会）

11月 第２例会 月日　2014年 11月 26日
会場　京都ブライトンホテル 高岡　昇

　11月第2例会は永井ワイズ紹介のゲストスピーカー山田豊文
様、大野バージニアワイズ紹介のゲスト 2 名をお迎えして開催
されました。
　山田豊文様は杏林予防医学研究所の所長をされており、スピー
チはメンバーの度肝を抜くものでした。それは、私たちが常識
と思っていた栄養についての常識をことごとく覆すものでした。
　日本人の平均寿命は延びているが、健康寿命も延びて行かな
いと意味がない。骨の丈夫さが健康寿命に大切で、戦後の日本
における食生活の変化は骨を弱くしている。その原因は現代医

学と栄養学に対する誤った認識にある。その結果、牛乳を摂取
すれば骨が強くなるという考えである。
　かつての日本の伝統食を捨てた結果、骨粗鬆症の増加に 繋
がっている。牛乳、肉類、乳製品の摂取の過多が現代病を生ん
でいるといっても過言ではない。重要なのはカルシウムではな
くマグネシウムの摂取である。
　単に栄養素の摂取に重きを置いた栄養学に基づくのではなく、
生命科学に裏付けられた食事をすることと、過食を避ける事に
よって心身の健康を獲得できるという “目から鱗”のお話でした。

（第1,045回）
（通常例会）

平野会長の熱い挨拶 山田豊文杏林予防医学研究所長 ドライバー委員会で活躍中の前川ワイズ
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ホットドック作ってます！ 間瀬ワイズと子供たち 綱引き大会

リトセンオータムフェスタ 　間瀬洋一

　11 月 23 日 ( 日 ) に、毎年恒例のリトセン オータムフェスタ
が宇治にあるリトリートセンターで行なわれました。風邪をひい
た家喜ワイズの運転する車で現地に行きました。当日は寒い 1
日でしたがリトリートセンターの敷地内に立ち並ぶメタセコイア
の木々も色づき、既に準備の為に集まったメンバー達をあたたか
く包み込んでいました。
　パレスクラブの出し物はホットドッグで、ファンド事業で購入
したブルゾンを着たメンバー達が役割分担し、テキパキと次々と

来るお客さん達に提供しました。とても美味しく大好評でした。
　お昼過ぎには、CS事業で招待していた和敬学園さんも到着し、
引率の先生と生徒 7 名が参加してくれました。クラブ対抗の綱
引き大会では、パレスクラブからは僕が、和敬学園からは先生と
生徒が出場しましたが、相手の子供達だけの団体に為す術もなく
敗退しました。
　各クラブの屋台も早々に完売し、午後 3 時頃オータムフェス
タは幕を閉じました。皆様、お疲れ様でした。

会長挨拶 お気に入りのパレスブルゾン 点灯式（パレスクラブ寄贈） 記念コンサート

YMCA１２５周年記念コンサート 　福井将一

　晴天に恵まれ、少し寒空の中始まりました、連休の初日とあっ
てか、いつもより参加者が少ない感じ…！パレス屋台は、昔懐か
しい将軍塚の屋台で、出ていた風月堂のカレー風味のキャベツ炒
め入りホットドッグ！を再現しました！売れ行き好調で 1 時 30
分には 200 食が早くも完売、他クラブの屋台もほとんど完売、
閉会 3時なのに…後からこられた方に申し訳なかった…
　先のオータムフェスタを終えてパレスメインイベント

YMCA125 周年ライブ！パレス一芸人 !? でありミュージシャン
の川上 Y's 率いるバンドの演奏から軽快にスタート！秋空の中、
なかなかおつな感じ…
寄贈したステージを照らす LEDがスカッと明るく綺麗でした !!
楽しいオータムフェスタ・125周年記念コンサートでした。
　Y's メン、メネット、コメット、和敬学園のみんな、寒いなか
最後まで付き合って頂いて本当にありがとう♪

いざ勝負！ 先輩風を吹かす藤松ワイズ 企画の皆さんありがとうございました

新人研鑽会 　山下倫巨

　４３、４４期の新人メンバーによる企画、司会進行等すべて行
い先輩メンバーとの親睦を深める新人研鑽会が開催されました。
　１１時集合で送迎バスにて MK ボウル上賀茂に向い、ガーデン
バーベキューのはずが小雨の為、屋内で行うことに。そこで誰か
がビールの栓と間違えて大型クーラーボックスの栓を抜いて冷水
が床に散らばり爆笑からスタート。
　そうこうしているうちに晴れてきて屋外でのガーデンバーベ
キューでもてなされました。新人メンバーに焼いてもらい美味し
く皆で頂きました。

　バーベキュー後にボーリングが企画されていた為、新人メンバー
からのビールの勧めが素晴らしかったと思います。
　その事もあり、前回新人研鑽会メンバーだった間瀬ワイズ（優
勝候補）の調子が狂ったのかな～＾＾２年前、４１、４２期の新
人研鑽会で私も経験しましたが、基本的には何も聞かされず、日
程と予算だけで企画を新人だけ行った事でメンバーとの親睦が深
まりクラブ活動の楽しみを感じたと思います。
　新人メンバーの皆様、楽しい休日をありがとうございました！！

月日　2014年 11月 23日
会場　リトリートセンター

月日　2014年 11月 23日
会場　リトリートセンター

月日　2014年 11月 29日
会場　MKボウル上賀茂
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. クリスマス礼拝・キャロリング
京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。
日　時 １２月１９日(金) 　礼拝　午後７時～７時３０分　キャロリング　午後８時～９時
場　所 三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング　礼拝・奨励 大賀　幸一　牧師（日本キリスト教団京都丸太町教会）

３. ロビーコンサート
日　時 １２月１５日(月)～１９日（金）　午後６時３０分～7時３０分
場　所 京都ＹＭＣＡ　三条本館１階
内　 容 １５日（月）　北嵯峨高校ギター演奏　１６日（火）　パイプオルガン演奏　１７日（水）　ハーモニカ演奏　１８日（木）　ゴスペルソング　
　　　　　 １９日（金）　ハンドベル演奏

役 員 会 議 事 録
第1号議案 12月第2例会の件（ドライバー）【承認】
第2号議案 和敬学園生徒を例会に招待し、奨学金を贈呈する件（ＣＳ）【承認】

12月
行事予定
3 日（水）

10 日（水）
15 日～19 日
19 日（金）
23 日（火）
29 日（月）

役員会
第一例会
クリスマスロビーコンサート
会員クリスマスキャロリング
第二例会
三役主催忘年会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

金村孝一・清美夫妻
福井正太・沙都美夫妻

2日
12日

服部洋典
小櫻武彦
為國光俊
川勝政男

１日
4 日
7 日

11 日

梅戸荘平
間瀬洋一
井上博司

13 日
25 日
26 日

１. 会員のためのオリエンテーション講座
２０１４年度第３回のＹＭＣＡ会員のためのオリエンテーション講座を開催します。維持会員Ａの方はこのオリエンテーションを受けると維持会員Ｂの申請を
することができます。
  日   時 １２月８日（月）   午後７時　～　午後９時　場　所　京都ＹＭＣＡ　２０１号室

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

吉岡幸次・藤子夫妻23日

4. スキーキャンプ・ウインタープログラム参加者募集中！
会員外の方は各キャンプ費用のほかにシーズン会費１，５００円(ファミリーは３，０００円)が必要です。
パワフルスキー　初心者～初級者向き　対象　小学１～６年生　日程　１月１０日（土）朝～１２日（月・祝）夜 　２泊３日(２泊８食)
宿泊　国立乗鞍青少年交流の家　　費用　３７，５００円（税込４０,５００円）（内申込金８,０００円）
雪ん子スキー小学生　初心者～初級者向き　対象　小学１～６年生
日程 　Ａ日程　１月３１日（土）朝～２月１日（日）夕　Ｃ日程　２月１４日（土）朝～　１５日（日）夕
　　　Ｄ日程　２月２１日（土）朝～　２２日（日）夕　１泊２日(１泊４食)
行先　箱館山スキー場（滋賀県）宿泊　箱館山民宿「古谷　孫平」など　費用　２２，０００円（税込２３,７６０円）（内申込金５,０００円）
ファミリースキー　初心者～中級者向き
日程　１月９日（金）夜～１２日（月・祝）夜　３泊４日（３泊８食うち車中１泊）
定員　２４家族（最少催行人数１０名）　行先　北志賀高原よませ温泉スキー場（長野県）宿泊　ホテルカスケード
費用　大人（中学生以上）　６３，０００円（税込６８，０４０円）（内申込金１３,０００円）　小学生　４５，５００円（税込４９，１４０円）（内申込金１０,０００円）
　　　幼児（年少～年長）  ４０，０００円（税込４３，２００円）（内申込金８,０００円）
チャレンジアップデイキャンプ　発達・学び方・コミュニケーションに特性のある小学１～４年生
日程　１２月２５日（木）～２８日（日）　午前１０時～午後５時　（昼食あり）　費用　３０，０００円（税込３２，４００円）
全てのプログラムお申込・お問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで

2014年12月1日！！
いよいよ第26回アジア地域大会登録開始が一斉
に広報されました。
目指すは1000人のワイズメン集客目標数。
年が明ければ2015年ＡＡＣが真近に足早に刻々
と迫ってきます。
一人残らず早期登録を強く広く呼びかけようで
はありませんか！

第30回 井上博司

　12 月に入り慌しく忙しい時期に入りました。私の花屋でも 1 年
で最も忙しい時です。
　ところで、ほぼどの業界にも組合というものが有ると思いますが、
私の所でも花組合に所属しております。元々、親の代から入会して
るのですが、その中に青年部というものが有り、私は２２才の時に
当時の部長に誘われ入会しました。40 才を過ぎて青年部からは卒
業したのですが、入っていて本当に良かったです。
　京都の花屋だけの集まりかなと当初は思っておりました。作品コ
ンテストや技術・その他講習会や食事会など有り京都内だけでも親

睦が深められたと思います。、
　後々青年部が他府県にも存在し（全都道府県ではないで
すが）全国大会などで秋田や愛知の方にも足を運びました。
また京都に招いたことも有りました。ホスト側が企画・運
営するのですが、その土地柄を生かしたゲームなどをし他
府県の部員とチームを組んで考えたりなど、どうすれば交
流を深められるかを何処の青年部でも焦点に置いてまし
た。色々経験できた18年でした。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

第3号議案 和敬学園生徒にクリスマスケーキを贈呈する件（ＣＳ）【承認】
第4号議案 三役主催忘年会の件（会長）【承認】
第5号議案 不用品回収ファンドの件（ファンド）【承認】
第6号議案 ブリテン季刊号発行および発送の件（広報）【承認】
第7号議案 １月第１例会の件（ドライバー）【承認】
第8号議案 １月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第9号議案 半期総会の件（会長）【承認】
第10号議案 第４６期会長選出の件（会長）【承認】
第11号議案 第４５期三役選出の件（次期会長）【承認】
第12号議案 ２０１６～２０１７年度、西日本区役員輩出の件（会長）【承認】
第13号議案 第２６回アジア地域大会登録の件（会長）【承認】
第14号議案 ＰＣＣの京都部各クラブへの訪問の件（ＰＣＣ）【承認】
第15号議案 委員会配属の件（会長）【承認】
第16号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【承認】
第17号議案 退会者の件（会長）【承認】
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 47名
月間出席率 78 ％

パレス維持会員数 2名

12月第1例会出席43名 ニコニコ12月第1例会 9,000円

累計 149,728円

累計 1,430148円

累計 0PT

ファンド収益 1,272,284円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ12月第2例会 4,000円内、メンバー 37名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2 名
ビジター 3名

12月第2例会出席 94名
内、メンバー 46名

メネット 17名
コメット 27名
ゲスト 1名
ビジター 1名

スピーカー 1名 スピーカー 2名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

荒れ野で叫ぶ者の声がする。
                       『主の道を整え、その道筋をまっすぐにせよ。』

マタイによる福音書第3章3節

　皆様のご協力をもちまして半期を迎えることがきました。ありがとうございます。が、しか
し今季はこれから最大の山場を迎えます。そうです。アジア大会です。委員長輩出クラブとし
て、下半期はアジア大会カラームンムンで進んでいくことになります。
　アピールなどで他のクラブを訪れたときや、他クラブのワイズメンにあう機会があること
に感じるのは、アジア大会に対する応援と期待感です。そしてクラブごとにアジア大会に対す
る様々な取り組みを聞きました。きっと参加された方は、僕と同じように聞き感じているので
はないでしょうか。私たちパレスクラブはこの期待に、おもてなしの心をもって答えねばなり
ません。
　京都部の各クラブの委員長さん、パレスのメンバーも含め、何らかの役割を持たれている方
は『お客さん』としてアジア大会に参加することは難しいでしょう。でも受け手としての参加
することの喜びを見出せれば、まちがいなく楽しめます。おもてなしの心というのはきっとそ
んなに難しいものではなく、我々がふだん行っているような奉仕活動のなかにも散らばって
いる気がします。
　想像してみてください。キャンプを楽しむ子供たちの笑顔を想像しながら、キャンプ場の草
刈りを行ったり、地域に対する奉仕活動などを行っているとき・・・ワイズメンズクラブの活動
が基本的におもてなしの心をもって行っていることなのです。ワイズメンの力を合わせてア
ジア大会を必ずや素晴らしいものにしましょう。
　まだあまり他のワイズメンズクラブの方とお会いする機会に恵まれていないメンバーの方
はこれを機会に踏み出してみてください。きっとワイズメンズクラブの広がりや楽しさを感
じると思います。
　『あなたの笑顔が見たいから』アジア大会でお会いできることを楽しみにしています。
　最後になりましたが、アジア大会に向けて献身的に準備をしていただいている皆様、ワイズ
メンを代表して・・・という立場ではございませんがとても感謝しています。ありがとうござい
ます。

新年のご挨拶

第44期京都パレスクラブ 会長 平野雅幸

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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永井ワイズ青少年奉仕賞受賞 和敬学園の皆さんに奨学金贈呈 ミュージックセキュリティーズ　杉山章子様

12月 第１例会 月日　2014年 12月 10日
会場　京都ブライトンホテル 後藤有志

　この日は和敬学園から３名、大野バージニアワイズご紹介の玉川
様の合わせて４名のゲストをお迎えした。
　ワイズソングを斉唱し、会長挨拶を経て、間瀬 CS 委員長立ち会
いのもと、平野会長から和敬学園に奨学金の贈呈が行われた。われ
らが京都パレスワイズメンズクラブの肝入りの恒例奉仕事業であ
る。
　そして和敬学園の吉田先生のお話があり、学生がクラブ活動で水
球の全国優勝やソフトボール大会準優勝の活躍の報告を聞き、会場
は大いに盛り上がった。
　その後、YMCA から功労者として、久保田連絡主事より永井ワ
イズに青少年奉仕賞が、続いて２５年継続会員賞が、山岸ワイズ　
高岡ワイズ　小桜ワイズに贈呈された。長きに渡り YMCA に貢献
した功績に対しての感謝であるのだが、この年数がワイズメンとし
ての歴史だと考えると、２５年という時間の長さを私自身と照らし

合わせ、一つの事を継続する事の重要さを感じた。
　川上ワイズご紹介のミュージックセキュリティーズの杉山章子様
にお越し頂いた。杉山様にはファンド事業の紹介を通じて、発展途
上国や震災被災地の応援を目的としたファンドモデルとしてのビジ
ネスモデルの説明をして頂いた。
　生活困窮者への支援に対する考え方に工夫があり、単に寄付で終
わること無く、継続性のある良い流れをつくれるファンドモデルで
あった。前向きな寄付先の事業の成功と成長には、受け手がクレジッ
ト（信用）の実感を感じれるような方法で、単なるお金の投資より
も大きな事業結果につながる場合があるという事を教えて頂いた。
なるほど単にチャリティと言っても様々な方法があるのだと感心し
た。
　ニコニコも大いに盛り上がり。本年最後の通常例会に相応しく素
晴らしい例会になった。

（第1,046回）
（通常例会）

12月 第２例会 月日　2014年 12月 23日
会場　京都ブライトンホテル 小西和子

　今年のクリスマス例会は娘と着物で参加させていただきまし
た。
当初、私は着物を着る予定は全くなかったのですが最近娘がた
びたび着物を着だしました。そして、箪笥の中に眠っていた昔
の着物やお姑さんから頂いた着物や帯などを整理したり、着物
を目にする機会も多くなりました。そんな中、娘が『クリスマ
ス例会は一緒に和服姿で行こうよ』と言い出しました。
　もちろん私の返事は即答『ＮO！！』理由を申しますと、た
だただ面倒くさいからです。
　洋服と違い、着物・帯・小物など選んだり、着付けにも時間
がかかります。浴衣は、たまに着ていましたが、本格的な着物

はここ何年も自分で着ていません。
　それでも、『親子で着物を一緒に着る機会なんて滅多にないか
ら、一緒に着て行こうよ』と何度も説得されました。元  々着物
は嫌いではなかったので覚悟を決め 着物を着ることに・・・
　着付けの途中では、久しぶりなので要領は戻らないは、着崩
れはするはで、やはり大変でした。上手な着付けではありませ
んでしたが娘と一緒に、着物でクリスマス例会に参加出来たこ
とをちょっと嬉しく思っています。これを機にもう少し着物に
触れ合いたいものです。
　最後に、ここ数年クリスマス例会にお子さんの参加が増えて
賑やかになって来ました。大変微笑ましく、嬉しく思いました。

（第1,047回）
（クリスマス例会）

小西ファミリー 玉川ワイズ ご入会おめでとうございます 子供たちとサンタさん
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ラオス象

ラオス訪問ご一行

ラオスから子象がやってきた！ 大野嘉宏

　５年前にラオス名誉領事に就任し、この間企業の進出とか、観光、視察のお手伝い等、
ラオス側に立って日本との交流をやってきました。特にトヨタグループのラオス進出のきっ
かけを作ったことは、大きく評価してもらっています。
　そんなこともあって、二年半前に、門川京都市長から何とか子象四頭を貰いたいと頼ま
れた時は正直驚いたけれど、何とかやれるかな、という自信もありました。後から聞いた
話では、時の平松大阪市長が天王寺動物園に、象の入手をする為、各国に頼まれたらしい
けれど、叶わなかったくらい象の輸入は難しいとされています。
　私はすぐにオンちゃん議員を連れて、市長の親書をラオス政府に持っていき、それから
象探しが始まりました。幸いそれまでにラオスでの関係を深めていた実業家・政治家とか
の人脈が不可能を可能にする位の動きをしてくれました。
　そして京都市動物園と京都大学が組んで、ワシントン条約をクリアする為に “繁殖の研究”
という目的を明確にしてくれて条約の壁に挑んでくれました。
　ラオスは象の国と言えど、現在は千頭を切るくらいに減っていて、オス一頭メス三頭の
子象を見つけるのは、並み大抵なことではなく、動物園の方たちと二年間随分苦労しました。
　11 月１６日、ビエンチャンの軍の空港から無事飛び立ってくれた時は、本当に涙が出
るくらい感動しました。
　１７日の朝に京都市動物園に無事到着し、現在元気に日本の気候、日本の調教師に馴れ
るべく頑張ってくれています。
　象の森が完成する三月には、市民の皆様にお披露目をし、子供たちのアイドルになるこ
とを楽しみにしています。

クリスマスキャロリング 　安原弘治

　キャロリングに初めて参加しました。今年は例年に比べて
寒く参加者は 30 人ほどでした。パレスからは後藤ワイズ、コ
メット、古川ワイズ、人見ワイズ、安原と５名の参加です。
　YMCA から始まり三条寺町、寺町六角の広場、三条
JEUGIA 前の三ヶ所で歌ってきました。実際気温も３℃と寒
く歌う息も白く手もかじかみました。それでもみなさん声を
張り上げ幸せを祈り歌い上げていました。
　その中でも先導していただいてる小林哲夫さん。きれいで

力強い歌声ですごいなと思っていたらなんと御年 80 歳！道中
考えたらびっくりするほど見えなかったですよ。
　YMCAに帰ってくるとホッとしました。あったかい！。やっ
ぱり寒いもんは寒いです。中に入り最後に歌を 2 曲歌わせて
いただきました。その後神崎総主事から労いのお言葉とメリー
クリスマスを祝い、暖かい飲み物とお菓子をいただきました。
　なかなかできない経験をまた一つワイズで出来ました。皆
様もぜひ来年どうぞご参加ください！

新入メンバー自己紹介 　岡田浩樹

　はじめまして。このたび京都パレスワイズメンズ
クラブに入会させて頂く事になりました。どうか宜
しくお願い申し上げます。
　さて簡単では御座いますが、自己紹介をさせて頂
きます。昭和５５年７月生まれの３４歳です。よく
年齢詐称との突っ込みが入りますが、間違い御座い
ません (笑 )
　京都で生れ育ち就職まで全て京都でしたが、何時
の間にか仕事の大半が京都以外の地域となり飛び回
るようになりました。８年前に独立し３年半前に現

在の会社を立ち上げました。仕事内容は、２年前に天
才的なシステムエンジニアとの出会いから、中小企業
向けにモニタリングシステムの販売や基幹情報システ
ムの開発をメイン事業に進めております。
　入会のきっかけは、大野バージニアワイズを紹介頂
きました事が始まりで、自分の視野や見識を広めると
共に、社会や地域貢献を積極的に行われている皆様か
ら学びを頂ければと願い入会させて頂きました。
　まだまだ若輩者ですが、今後ともご指導の程、何卒
宜しくお願い申し上げます。

月日　2014年 12月 19日
会場　京都YMCA
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　荒川徹・泉慎平・国本忠義・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. 第３回　ユニカール大会
ユニカールは、冬季オリンピックでお馴染みになりましたカーリングの、氷上ではなく体育館版です。どなたでも楽しめて、やればやるほど奥の深いニュースポーツ
です。ぜひお友達を誘ってお越しください。
日   時 １月１８日（日）   午前９時３０分　～　午後３時３０分　　場所 京都ＹＭＣＡ三条本館　マナホール　　　参加費 無料
お申込み 京都みやびワイズメンズクラブ　担当：中原（tel．０９０-３３５０-５０６９）

３. 京都ＹＭＣＡ創立 125 周年記念カップ 少年少女サッカー大会
京都エイブルワイズメンズクラブのサポートにより、京都宇治地域の少年少女のサッカーチームと京都ＹＭＣＡのサッカーチームが試合を行います。ぜひ応援にお越し
ください。
日   時 １月２５日（日）   午前９時　～　午後４時　　場　所 京都府宇治市立槙島小学校グランド

役 員 会 議 事 録
第1号議案 第４４期上半期事業報告および上半期決算報告の件

（会長）【承認】

1月
行事予定
14 日（水）

14 日（水）

28 日（水）

役員会

新年例会

第二例会（半期総会）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary
なし

田中一馬
後藤有志
前川健司
堤　雄次
井上　彰

１1 日
17 日
17 日
18 日
21 日

小西孝典
安達雅直
金井哲郎
藤松幸一

23 日
25 日
26 日
28 日

１.ＦＬＡＶＯＲ’Ｓマルシェ（野菜販売）
「ＦＬＡＶＯＲ’Ｓマルシェ」は新鮮な京野菜の安売り直売会。京都ワイズメンズクラブ主催で、発達障がい児サポートプログラムに取り組む京都ＹＭＣＡへの支
援を訴えながら野菜等を販売します。どうぞお立ち寄りください。
日   時 １月１８日（日）   午前１１時　～　午後５時　　場　所 京都ＹＭＣＡ三条本館

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

4. 竹中　真・兼松　豊　ライブ 「まことにゆたかな　ジャズ、さんびか、スタンダードライブ」
日   時 １月２６日（月）　午後７時開演（午後６時３０分開場）　　場　所 京都ＹＭＣＡ三条本館　マナホール
参加費 前売券　３，０００円/　当日券　３，５００円　　お申込み 京都ＹＭＣＡ三条本館　１階受付

いよいよ２０１５年到来！
第２６回アジア地域大会の幕が開きました。
パレスに与えられたこのビッグチャンスを
みんなの心一つで雄々しく　Success Goal !!

第31回 久保田展史

　昨年の3月までは子ども達の野外活動を担当していました。
YMCAに入職してから8割は野外活動を担当していたことに
なります。子ども達とともに自分の「野外人」力も付いて来
ました。これは「野生の力」ではなくって「自然の中にいて
自然にふるまえる力」「自ら工夫をしてより快適な環境を作り
出す力」と「そのことを多いに楽しむ力」と思っています。
　夏のキャンプで企画した『四国 1 周アドベンチャーキャン
プ』はバックパックを担ぎ、鈍行列車を乗り継いで京都から
足摺岬を目指すキャンプです。これは時刻表を片手に列車を
選び、テント泊と自炊をしながらの 1 週間の旅。地元ならで
はの食材に出会ったり、地元の方の暖かなおもてなしを経験
したり、アクシデントを乗り越えたり…。ある年、真夜中に
台風の直撃を受け、豪雨の中の子ども達のテントを移動させ
ようとテントをのぞいたら、なんと彼らは水たまりになって

いるテントでスヤスヤと寝ているのには驚きました。
しかし翌朝、自分も目が覚めると水たまりの中で熟睡
していました（笑）。
　室戸岬では雷の直撃を受けました。数十メートル横
に雷が落ちたこともありました。子ども達とともに私
もたくましくなりました。
　山陰の海岸を奇岩と洞門を巡ってカヌーのツアーを
したり、白山や南アルプスの仙丈ケ岳に登山したりす
る体験、雪の中でのテント泊
やサバイバルキャンプも、自
信と新たな挑戦の心を奮い立
たせてくれました。まだまだ
若い！これからも挑戦です。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

第2号議案 京都YMCA創立１２５周年記念式典＆市民フォーラムの
スタッフ協力の件 （Ｙサ、ＣＳ）　【承認】

第3号議案 ２月第１例会の内容を変更する件（会長）【承認】
第4号議案 ２月第２例会の件（ＥＭＣ）【承認】
第5号議案 ＥＭＣアンケート実施の件（EMC）【承認】
第6号議案 京都部主催ＣＳチャリティーボーリング大会の件

（ＣＳ）【承認】
第7号議案 委員会配属の件（会長）【承認】
第8号議案 慶弔金拠出の件（会長）【承認】
第9号議案 第２６回アジア地域大会アジア地域ユース

コンボケーションバナー協賛の件（会長）【承認】
第10号議案 退会者の件（会長）【承認】

次回は誰でしょう

5. スキーキャンプ・ウインタープログラム参加者募集中！
Ａ．雪ん子スキー幼児（近郊での１泊２日スキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長
日程 　Ｂ日程　２月　７日（土）昼～　　８日（日）夕　　Ｃ日程　２月１４日（土）昼～　１５日（日）夕
　　　 Ｄ日程　２月２１日（土）昼～　２２日（日）夕　１泊２日　(１泊３食)　　定員　３０名（最少催行人数１５名）　　
行先　箱館山スキー場（滋賀県）　　宿泊　箱館山民宿「古谷　孫平」など　　費用　２０，０００円（税込２１,６００円）（内申込金４,０００円）
Ｂ．スノーキッズ幼児（近郊での日帰りのスキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長
日程 　Ａ日程　１月３１日（土）　　Ｂ日程　２月１４日（土）　　Ｃ日程　２月２１日（土）　(１食)
定員　３５名（最少催行人数２０名）　　行先　箱館山スキー場（滋賀県）　　宿泊　箱館山民宿「古谷　孫平」など
費用　１２，５００円（税込１３,５００円）（内申込金３,０００円）
全てのプログラお問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで
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在籍クラブ会員数 62名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 49名
月間出席率 85 ％

パレス維持会員数 2名

1月第1例会出席 50名 ニコニコ1月第1例会 10,000円

累計 173,728円

累計 1,430148円

累計 0PT

ファンド収益 1,272,284円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 13,000円内、メンバー 46名
メネット 3名
コメット 0名
ゲスト 1 名
ビジター 0名

1月第2例会出席 41名
内、メンバー 40名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

「イエスは『わたしについて来なさい。
                             人間を取る漁師にしよう。」と言われた。

マタイによる福音書第4章19節

　京都パレスワイズメンズクラブの皆さん上半期は、多大なるご尽力とご支援のおかげで、ワイズダム推
進と地域奉仕・環境事業に貢献できましたことを、心より感謝申し上げます。
　また、京都部ではＣＳ事業に積極的に取り組んでいただき、素晴らしい企画やＹＭＣＡとの協働、地域
に貢献できる一体型の奉仕活動、献血事業の積極的参画など“一人ひとりが、ワイズの主役”を実践されて
おられますことにかさねて感謝いたします。
●今期の地域奉仕・環境事業目標であります「ＣＳ資金の理解と効果的活用を呼びかける」を積極的にア
ピールし応援する。1月２０日現在で、ＣＳ資金申請5件（３件申請決定）
2件継続審議中です。例年に比べると少ない気もしますが、たくさんの申請をしていただくようお願いい
たします。
●各クラブで実践する地域奉仕活動を他クラブも応援し共有する。事業報告があり次第事業通信で情報
を発信できるよう努力します。環境事業も成果は上がっていませんが、地域奉仕活動同様に推進と情報の
共有化はかりたいと思います。
●東日本大震災の復興状況を見つつ、状況にあった支援の在り方を構築する。全部会へ出席させていただ
き、多くの部長さんより部の事業としてまた、主査の皆さんより各クラブでの地域奉仕活動の事業を計画
されていると報告を受けております。ＣＳ資金申請の事業としても実施されたクラブもあります。
●ＣＳ献金やＦＦ献金の活用を図り、ＴＯＦ資金の理解を求める。各部会に参加し部長の皆さんや主査の
皆さんと交流を図り直接お話をし、協力と支援をお願いし、部会での事業方針の発表の場を設けていただ
きました。2月度は地域奉仕・環境事業の強調月間となっております。献金こそ、身近なボランティアご協
力をお願いいたします。
●ロールバックマラリヤ献金は当初今期で終了の予定でしたが、５年間継続となり更なる推進と啓発を
する。私の力不足でなかなかアピールが出来ていませんが、ある部会のアピールタイムで主査さんと現物
をお見せし広く知っていただきました。まだまだアピール不足ですが、積極的に取り組んでおられる部が
あることが、私にとって大きな収穫でした。
　以上具体的な抱負を掲げ、下半期の６月までを精一杯努力する所存でおります。ただしワイズ活動が楽
しく・面白く・活き活きと展開され、２０１５年こそ京都パレスワイズメンズクラブが飛躍の年になるよ
う祈っております。

２０１５年飛躍の
             年に向けて！

地域奉仕・環境事業主任 渡壁十郎（長浜クラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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クイズ大会 次期会長・次期三役 平野会長を囲むメンバー

1月 第１例会 月日　2015年 1月 14日
会場　FORTUNE GARDEN KYOTO 高山博司

　　平成２７年１月１４日、フォーチュンガーデン京都にて、新年
例会が開催されました。
　ゲストに家喜博矢ワイズご紹介の本間忠相さんをお招きし、また、
パレスワイズのメネット隠塚文香さん、川上ひで子さん、瀬戸智恵
子さんが参加されました。総勢５０名以上の人数の華やかな新年例
会となりました。
　新年例会では全員参加の早押しクイズが行われました。８チーム
に分かれた勝ち抜け形式であり、ガチンコ勝負の形を取りつつも、
笑いあり、ボケありの珍解答続出の楽しいクイズとなりました。什
器備品も本格的であり、クイズ番組特有のピンポンボタンが設置さ

れ、お約束のワイズよりお約束のとおり無用なピンポンが続出しま
した。
　前後しましたがフォーチュンガーデン京都では、いつもの新年例
会とは異なりバイキング形式のお肉山盛りのお食事内容となってお
り、食べ盛り独り身のワタクシにとっても大変にありがたい会とな
りました。また、ぜひ、近い内に、フォーチュンガーデン京都にて
開催されますように。
　まさに、今年の始まりに相応しい、賑やかな、そして今年一年も
皆で結束固くパレスを盛り上げていける、そんな新年例会となりま
した。

（第1,048回）
（新年例会）

2月 第２例会 月日　2015年 1月 28日
会場　京都ブライトンホテル 杉本泰造

　美味しい幕の内弁当を食しての、半期総会とアジア大会報告
が持たれた１月第二例会。若い活気が満ち溢れている、平野会
長が発信元であるのが素晴らしい。
　４０名の出席で総会は成立と川勝書記より報告。議案報告は
手短にと云う平野議長のコメントに総会は支障なく進んで行き
ました。
　しかしあまりにも盛り上がり無く、凡々しているのに気を使っ
た為国ワイズが敢えて発言。ＴＯＦ例会の会場を何故変更したの
かと平野会長に問いただしていましたが、これも例会を盛り上
げるご愛嬌程度でありました。
　総会で次々期会長に、入会８年になる３６歳の安達雅直君が
承認されましたが、東大工学部出身とはおそれいりました。脱帽。
　次期会長小林千春君も４２歳と若く、阪大法学部出身の弁護
士。弁舌はさすがで三役人選のポイントは今後将来のクラブを

担う人材を選んだ。また、元会長に参加してもらったのは、根っ
この部分を見失わないように大所高所から助言や軌道修正して
もらうためと発表された。しかし、三役会ではお酒を飲み過ぎ
ないようご注意を・・・・
　総会も無難に終わり、アジア大会アワーが森田実行委員長の
手によって始まりました。先ず見事に編集されたＤＶＤが披露
されました。きもの姿の美しい森田さんが京都案内されていま
す。
　此処まで来るのが大変だったとおもいます。後、６ヶ月に迫
るアジア大会に向けてメンバー全員が意識をより一層高めて当
たらなければならない。７５０名以下では赤字になる。９００
名以上の参加を目指して頑張ろう。「パレスがしてよかった」と
云われるように。

（第1,049回）
（半期総会）

安達次々期会長 するどい質問の為國ワイズ 小林次期会長
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第46期 パレスクラブ会長拝命 次々期会長  安達雅直

新入メンバー自己紹介 玉川隆司

　35 期に入会してはや 9 年が経
ち、いつのまにか会長職を拝命す
るまでになりました。
　入会した当時を思い返すと、ス
ポンサーの大野ワイズに、入会前
も後もワイズ活動についてたくさ
んお話し頂き、クラブへの理解を
深められたことで、積極的にパレ
スの活動へ参加することができま
した。そして、歴が浅いうちに三

役を経験したことも大きかったと思います。

　今回会長のお話を頂いたのは、ある休日の買い物中にかかっ
てきた平野会長からの電話でした。正直出なければよかった
と一瞬思いましたが、いつか乗り越えなければならない試練
と覚悟を決め、お引き受けしました。
　さて、46期をどのような 1年とするかはまだ考え中ですが、
これまで過ごしてきた中で、クラブは会長を色濃く反映する
ものであると感じております。近頃欠席が多かい私を反映し、
46 期は出席率が過去最低であったと語り継がれないよう努力
をしていきたいと思います。
　皆さんよろしくお願いします。

　皆様こんにちは。
　昨年 12 月に入会致しました玉
川でございます。1955 年 3 月滋
賀県に生まれ、京都市を経て現在
亀岡市に住居を構えて早 30 年。
時間の経過は早いものですね、今
や孫 4 人と会うたびに目じりが下
がる今日この頃です。
　魚釣りを趣味としており、狩猟
本能を満喫しております。

　職業につきましては、建物の安全と安心をお守りするビル
メンテナンス業に携わっており、又、加えて子会社で新事業

を立ち上げるべく奮闘している昨今でございます。
　今年還暦を迎えますが、昔からの言い伝えで還暦は生まれ
変わる年であり、第二の人生の出発であると言われておりま
す。
　今回ワイズメンクラブに入会させて頂いたことを、人生の
再出発のための学びの場と捉え、色々と勉強していきたいと
考えております。
　ご縁を頂いた大野嘉宏様、ご紹介を頂いた大野バージニア
様には感謝申し上げます。
　最後に、還暦といえどもまだまだ未熟者でございます。皆
様には今後ともご指導を賜りますようお願い申し上げます。

第32回 千賀　修

　前回の自画自賛プラスに登場した時はパレスの仲間自慢でした
が、今回は親バカ丸出しで息子の高校受験についてのお話です。
　昨年は公立高校の入試制度改革初年度ということもあり、志望校
選定に必要な情報が非常に乏しく、中学校の進路指導の先生もお手
上げ状態。親子共々大変な思いをさせられました。
　うちの子は自分の学力より少し高めのレベル、サッカー部の質、
学校の雰囲気、自宅からの距離を選定基準にし、伏見区にある高校
に照準を絞りました。もちろん滑り止めで私学も併願受験しました。
　結果的に私学の方も滑り止めどころか、挑戦ベースの受験となり
ましたが、特進コースで、しかも授業料全額免除奨学生で合格する
ことができました。「もし公立がダメでも私学タダやし、こっちで
ええやん」という悪魔の囁きにも打ち勝ち、本命の公立は前期選抜（昔
でいう推薦試験）で見事、志望校に合格しました。
　背丈も私を追い越した息子は高校に通い始めてもうすぐ１年が経
過しようとしていますが、学校、部活を１日も休むことなく、アッ
プダウンの激しい道をトレーニングの如く自転車で毎日元気に通学

しております。そして色んな意味でレベルの高い同級生達の荒波の
中で揉まれています。　今は相当苦しいと思いますが、きっとこの
経験が生きる時が来ることを信じ、何とか三年間を乗り切って欲し
いと思います。
　息子へのエールと願いを込めて、これを私の自画自賛とします。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　泉慎平・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２.The Y cup 第 2 回京都ミニバスケットボール大会
今年で2回目になるThe Y cup京都ミニバスケットボール大会を下記の日程で開催します。
日時　3月14日（土）15日（日）　午前9時から午後5時まで　　会場　京都市横大路運動公園体育館

３. 春休みでキャンプ参加者募集中！
デイキャンプたんぽぽ　　　対象　幼児/年少～年長
デイキャンプつくしんぼ　　対象　小学１～６年生
日程　３月２５日（水）～２８日（土）
定員　【デイキャンプたんぽぽ】 　３０名（最少催行人数１２名）
          【デイキャンプつくしんぼ】３２名（最少催行人数１５名）
行先　京都市近郊
費用　２７，５００円（税込２９,７００円）
小豆島少年少女キャンプ　対象　小学２～高校３年生
日程　３月２８日（土）～４月１日（水）４泊５日　　　　　定員　８名
宿泊　神戸ＹＭＣＡ余島キャンプ場
費用　５１，５００円（税込５５,６２０円）

役 員 会 議 事 録
第1号議案 京都部主催ＣＳチャリティーボーリング大会に和敬学園

を招待する件（ＣＳ）【承認】

2月
行事予定
4 日（水）

11 日（水）

25 日（水）

役員会

TOF 例会

第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

高谷泰市
松谷紀彦

１日
1 日

川上孝司
久保田展史

7 日
7 日

１. 京都ＹＭＣＡ創立 125 周年記念式典＆市民フォーラム
京都ＹＭＣＡは今年度創立125周年を迎えました。そこで125周年を祝う記念式典と広く京都市民の皆様を対象にした「市民フォーラム」を
開催します。どなたでも、ぜひご参加ください。
日   時 ２月１１日（水・祝）   午前１０時　～　午後５時３０分
場所 同志社大学　寒梅館　　　　　　　　　　　　参加費 無料
昼　　食　　　昼食は、同志社大学良心館地下食堂で用意しています。食券（700円）を事前にお買い求めください。
① 125周年記念式典　時　間：　午前１０時　～　午後１２時３０分
内　容：　記念礼拝、125年のあゆみ紹介など　　会　場：　ハーディーホール
② 市民フォーラム
●125周年記念講演会「21世紀にはばたく国際人になるために」午後２時　～　午後３時３０分
講演者：　数学者 ピーター・フランクル
●アニメソングコンサート　午後２時　～　午後３時１５分　　出　演：　文字みゆきとリーダーたち
●映画「怪盗グルーのミニオン危機一発」上映会　午後３時４５分　～　午後５時３０分
●パネルディスカッション「今・若者に目を向けて欲しい世界」　午後３時５０分～午後５時３０分
パネラー：　留学生､青年海外協力隊ＯＢなど
●チャリティーコンサート　午後４時　～　午後５時１５分　　出　演：　ギタリスト 國松竜次

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

4. スプリングプログラム参加者募集中！
Ａ．雪ん子スキー幼児（近郊での１泊２日スキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長
日程 　2月の土曜から日曜　１泊２日　(１泊３食)
定員　３０名（最少催行人数１５名）　行先　箱館山スキー場（滋賀県）
費用　２０，０００円（税込２１,６００円）（内申込金４,０００円）
Ｂ．スノーキッズ幼児（近郊での日帰りのスキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長
日程 　2月の土曜日　日帰り　
定員　３５名（最少催行人数２０名）　行先　箱館山スキー場（滋賀県）
費用　１２，５００円（税込１３,５００円）（内申込金３,０００円）
全てのプログラお問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで

一月から西日本区の御膝元、京都部の各
クラブへパレスアピール隊が続々参上。
京都部全クラブメンバーが “アジアにこ
の京都あり” を一緒に力強く世界へ発信
第２６回アジア地域大会成功の焔に火を
点けましょうと訴えます。
全員登録を願って二月もパレスクラブＡ
ＡＣアピール隊はＧＯ！ＧＯ！

一月から西日本区の御膝元、京都部の各
クラブへパレスアピール隊が続々参上。
京都部全クラブメンバーが “アジアにこ
の京都あり” を一緒に力強く世界へ発信
第２６回アジア地域大会成功の焔に火を
点けましょうと訴えます。
全員登録を願って二月もパレスクラブＡ
ＡＣアピール隊はＧＯ！ＧＯ！

第2号議案 ＹＭＣＡリーダー卒業祝会の件（Ｙサ・ユース）【承認】
第3号議案 ３月第１例会（ファンド例会）の件（ファンド）【承認】
第4号議案 The Y Cup ミニバス大会の件（Ｙサ）【承認】
第5号議案 委員会配属の件（ドライバー）【承認】
第6号議案 リトセンチャリティゴルフの件（Ｙサ）【承認】
第7号議案 入会者の件（ＥＭＣ）【承認】
第8号議案 慶弔金拠出の件（会長）【承認】
第9号議案 2015 年アジア地域大会アピール補助の件（ＰＣＣ）

【承認】

吉田恵美・黒石晋夫妻
山岸待弘・百代夫妻
井上　彰・智子夫妻

１日
3 日
6 日

後藤有志・知紗夫妻
福井将一・友美子夫妻

11 日
12 日
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 47名
月間出席率 78 ％

パレス維持会員数 2名

2月第1例会出席 28名 ニコニコ2月第1例会 0円

累計 184,728円

累計 1,451,148円

累計 0PT

ファンド収益 21,000円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ2月第2例会 11,000円内、メンバー 28名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

2月第2例会出席 65名
内、メンバー 43名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 21名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あの方は、ここにはおられない。
                     かねて言われていたとおり、復活なさったのだ。

マタイによる福音書第28章6節

　京都パレスクラブの皆様、こんにちは。
　第26回アジア地域大会の開催準備をはじめ、ワイズ運動の発展に向けてクラブ一丸となっ
たお取組にこころから敬意を表します。
　また3月はJWFが強調月間テーマであることから、貴重な紙面を賜りましたことを感謝申
し上げます。
　一般的にJWFとワイズ単語では表されますが、西日本ワイズ基金といいます。JWFは、ワイ
ズ運動を支える基金で、個人として冠婚葬祭の際やクラブの記念行事などの節目にJWF献金
申込書に献金理由を添えて申し込み、西日本区に預託される基金です。その記録は西日本区に
代々伝えられる奉仕帳に記録され、永年保管されます。
　これまでに第26回アジア地域大会の開催準備資金やワイズ資料の編纂・製本の費用に充て
られたことはございますが、基本的に「基本財産を減らすことなく」という基金の運用の性格
から一時的な貸付金として扱われ、事業の終了後に全額を基金に返還することとなっていま
す。日本区で創設され西日本区に引き継がれて４０年に亘り蓄えられてきました。
　この善意を西日本区のワイズ発展にどう生かすかの選択は、まず西日本区役員会の議案に
かけられることから始まります。基金といわれるものは、いたずらに貯めるのが目的ではあり
ません。皆様お一人お一人が有意義な使途を考えみんなの善意をどうしたらワイズの発展に
繋げられるかについても真剣に考えてみてください。
　最後に京都パレスクラブのご隆盛と皆様のご活躍、ご活躍を通じての自己研鑽がますます
図られることを祈念しております。

JWF の意義について

JWF管理委員会委員長 高瀬稔彦（岩国みなみクラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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開会風景 YMCAの子供達 神﨑総主事

2月 第１例会 月日　2015年 2月 12日
会場　同志社大学 寒梅館 新納麻衣子

　2 月第 1 例会は同志社大学寒梅館にて行われた京都 YMCA 創立
125周年記念式典でした。
　厳かな雰囲気の中、記念礼拝から始まりました。野村学園理事長
による祈り、讃美歌斉唱、亀井理事長による聖書朗読に続き、原牧
師による説教・祈祷がありました。
　後半はおなじみのYMCAの歌の斉唱で式典の開会となりました。
リーダーによる初々しい司会は YMCA ならではです。副知事、市
長などご来賓の挨拶では、京都 YMCA が取り組んできた青少年の
育成への貢献について感謝の言葉が述べられました。
　その後、京都YMCA125周年の歴史を振り返ったビデオ「京都

YMCA、歴史・現在・そして未来」の鑑賞です。「歴史」のパートでは、
京都 YMCA が設立された当時のことや、その後の歴史を古い写真
やビデオで解説。YMCA のことをあまり知らなかった私にはとて
もいい勉強になりました。「現在」のパートでは、スイミングや英
語教室、キャンプなどの映像が流れ、子供たちの笑顔がいっぱいで
した。「未来」のパートでは完成した舞鶴専門学校の様子が見れま
した。
　未来に向けて YMCA の発展のため、ワイズメンズクラブの一員
としてこれからも支援していこうと決意を新たにしました。

（第1,050回）
（京都YMCA創立125周年記念式典）

2月 第２例会 月日　2015年 2月 25日
会場　京都ブライトンホテル 小林千春

　２月第２例会は、例年はＴＯＦ例会でしたが、今年度はゲス
トを招いてのＥＭＣ例会ということで、平野会長、バージニア
EMC 委員長はじめ集客に励み、ビジター２名を含めゲストが合
計１７名の参加で、賑々しく開催されました。
　ＥＭＣ例会として幸先良く、まずは浅野さんと本間さんの入
会式です。浅野さんはバージニア EMC 委員長ご紹介で、委員
長は、めでたく国際ブースター賞確定です。アジア大会での表
彰が楽しみです。本間さんは家喜ファンド委員長のご紹介で、
家喜ファンド委員長にはファンド事業のみならずＥＭＣ活動に
も注力いただき大変有り難い限りです。
　その後、アピールやら食事やらを経てゲストスピーチ。今回
のスピーカーは湯口 公（ゆぐち いさお）さんです。湯口さんは、
航空自衛官としてＦ１５のパイロットとして勤務され、退官後

には自家用軽飛行機でアラスカの空を自由に飛び回ると同時に
未開の地へと降り立ち手つかずの自然を肌で感じるという、枠
にはめるとすれば冒険家という肩書きになるやもしれませんが、
むしろ自由人という方がふさわしい活動をされていました。そ
んな湯口さんのスピーチは、動画と写真を使用しながら、自分
の夢を次々と実現していったものだという内容で、聞いている
我々も、湯口さんと一緒に夢を実現していけたかのような感覚
に陥るスピーチで、大変魅力的且つ時間の経過を忘れるすばら
しいゲストスピーチでした。
　「人が集まって良かった良かった」で終わることなく、ここか
ら入会者を獲得すべく、引き続きＥＭＣ委員会は頑張って参り
ます。メンバー皆さんもご協力くださいますようお願い致しま
す。

（第1,051回）
（EMC例会）

卒業リーダー祝い金贈呈 ご出産おめでとうございます ゲストスピーカー 湯口公さん



3

入会式

　ＥＭＣ事業委員会
第４４期の事業方針
は、入会直後にメン
バーから声をかけて
もらい、嬉しかった
ことや仲間が増えた
ことの喜びを思い出
し、メンバーから積
極的に例会や行事に
参加してもらいゲス
トの紹介を呼びかけ
ること、そして、既
存のメンバーにもパ

レスクラブの楽しさを伝えて興味を持ってもらい、より多くのメン
バーに参加してもらうことです。
　この方針に基づいて、2014 年 11 月 29 日にＭＫボール上賀茂
で新人研鑽会を行い、2015 年２月 25 日（水）にはブライトンホ
テルでＥＭＣ例会が開催されました。例会には新しく 17 名の方々
が来て下さり、２名の方が入会されました。
　ところで皆さんは初めて例会に参加した時のことを覚えています
か？初めて参加したゲストは、知り合いも少なく初めての場所で緊

張し、心細く感じている事でしょう。なかなか自分から声をかけ、
話しかけることが出来ずにいるかも知れません。そんな時、多くの
クラブメンバーが積極的に声をかけて名刺交換をすれば、ゲストの
緊張も解け、安心して例会を楽しんでもらうことが出来ます。
　お互いに初めて会った人と話す気恥ずかしさが有りますが、ゲス
トを紹介したメンバーだけでなく、多くのメンバーが勇気を持って
ゲストに話しかけ、クラブの雰囲気を分ってもらうことはとても大
切です。そして、「クラブってどんなところかな？」という興味をもっ
てもらうこと。その為にメンバー皆さんが例会に来て、ゲストの方々
にクラブの自慢をして下さい。自分がクラブに入って感じた「こん
なに楽しいイベントがあった」「こんな人と知り合った」という皆
さんの思い出を自慢して下さい。そうすれば、ゲストはクラブに興
味を持って下さいます。そしてその興味が、仲間に入ろうという気
持ちに繋がります。
　まず自分がクラブライフを楽しみましょう。そしてその思いをゲ
ストに伝えましょう。そうすることでクラブの魅力が伝わり、会員
獲得や人材育成の目標が達成出来るのです。
　今年の７月には京都パレスクラブでアジア大会が開催されます。
大会を成功させる為にも、京都パレスクラブのメンバー増加と結束
を図るという目標を持って、当委員会の後半の事業を進めて行きた
いと思います。

和敬学園の皆さんと 会長想いはストライク！！ 第 3位 皆で頑張りました！

京都部主催チャリティーボウリング大会 　吉岡幸次

　2月22日 (日 )しょうざんボウルにて京都部主催チャリティー
ボウリング大会が開催されました。
　パレスからは間瀬委員長を筆頭にメンバー 14 名、和敬学園か
ら 10 名の 24 名の有志が参加し、熱きバトルを繰り広げてまい
りました！
　京都部長の始球式から始まり、各チーム黙々と 2 ゲーム投げ
スコアを競います。表彰規準は個人成績とクラブ代表 ( クラブか
ら 4名選抜 )と会長戦でした。
　結果は、パレスには家喜プロ？の活躍もあってか無かってか、

クラブ対抗でなんと3位！景品としてめちゃくちゃ美味しいラー
メンの詰合せえをいただきました♪会長戦は惜しくも会長のいろ
んな意味のズッコケで入賞ならずでした（笑）
　毎年開催されているチャリティーボウリング、集まった皆さん
の笑顔が溢れる楽しい有意義な時間でした。来年の開催もあれば、
今回参加されてない方々も是非参加して頂きたいです！
　余談 ... 次回こそは、ボウリング同好会の部長に頑張って頂け
るのを、楽しみにしております（笑）

月日　2015年 2月 22日
会場　しょうざんボウル

EMC委員長としての思い 「思いをゲストに伝えましょう」 EMC事業委員長  大野バージニア

第3３回 前川健司

　自画自賛ということでしたが、この時期、仕事柄確定申告の真っ最中で我な
がらよく頑張るなということで誰も褒めてくれないので自画自賛します。
　冬の寒さが緩んでくる頃、皆さんは少し暖かくなって春到来にわくわくする
時期でしょうか？
　現在（３ /１現在）の僕は片手にユンケル、又片手にはティッシュ（花粉症
なんで・・・）を持ちながら、酷い肩こりと目の疲れに苛まれながらコツコツ
申告を進めています。いろんな領収書に囲まれながらこの文章が皆さんの目に
触れる頃には僕も春の陽気に誘われて抜け殻のごとくなっているのかな～、
なってるといいな・・・
　ああ！！早く終わって春の陽気の中、桜でも見ながらゆっくり祝杯を挙げる
のを目標になんか自画自賛というよりは愚痴と妄想ですがさてもう一仕事しま
す！！

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　泉慎平・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. 第１２回発達障がい児理解セミナー　子ども達が自発的に活動を広げていくための環境作り
～特性のある子どもが達の実際から考えるソーシャルスキルトレーニング～
発達障がいの子どもたちが抱える生きにくさや課題について、市民の方々が理解を深め、発達障がい児が健やかに成長できる社会作りに貢献で
きればと願い、セミナーを開催いたします。
日　時：３月７日（土）午後１時３０分 ～ ４時３０分　　
場　所：京都社会福祉会館（京都市上京区堀川通丸太町下る）
内　容：【基調講演】『ライフステージに必要なソーシャルスキルとは…』　　
花園大学社会福祉学部臨床心理学科　小谷　裕実 教授
【ワークショップ】『ソーシャルスキルの具体的な実践』
【話題提供者】保護者・ＹＭＣＡソーシャルスキルトレーニング講師
定　員：５０名（先着順受付。定員になり次第締め切らせて頂きます。）　　
参加費：１，５００円

３. 第２６回全国車いす駅伝競走大会
宝ヶ池国際会館前を出発、西京極競技場までの21.3Ｋｍを5つの区間に分けて駅伝を行います。
日　時：３月８日（日）午前８時 ～ 午後４時
場　所：（集合）宝ヶ池グランドプリンスホテル1階ロビー
（解散）西京極競技場または京都駅八条口

役 員 会 議 事 録
第1号議案 和敬学園卒園予定の生徒にリサイクル品を贈呈する件

（地域奉仕・環境）【承認】

3月
行事予定
1 日（日）
4 日（水）
8 日（日）

11 日（水）
14 日・15 日
25 日（水）

チャリティーゴルフ
役員会
YMCA リーダー卒業祝会
ファンド例会
京都 YMCA 杯ミニバッケットボール
第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

安田久里人
福井正太
浅野　浩
玉川孝司

8 日
17 日
19 日
20 日

山下倫巨
家喜博矢
桧山政宏

21 日
22 日
28 日

１. 第 11 回かもがわチャリティーラン参加申込開始
３月２日（月）より第１１回かもがわチャリティーランの参加申込受付を開始します。
協賛のご支援も受付中です。参加申込みは、リーフレットの専用振替払込用紙に必要事項をご記入の上、京都ＹＭＣＡ三条本館１Ｆ窓口にて
お手続きいただくか、大会ＨＰのメールフォームよりお申込みください。（http://kyotoymca.or.jp/c-run）

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

4. ちょこっとボランティア「車いす講習会」
人力車のように車いすの前に取り付けることにより、使用が困難な悪路でも少ない力で安全に介助できる「ＪＩＮＲＩＫＩ」という車いすのけ
ん引式補助装置を使用した体験講習会を行います。ぜひご参加ください。
日　時：３月１４日（土）　午後３時 ～ ５時
場　所：京都ＹＭＣＡ三条本館および会館周辺
参加費：３００円　　定　員：２０名程度（お申し込み順）
お申込：京都ＹＭＣＡ宛に、お電話・ＦＡＸ・メールのいずれかにてお申込みください。

京都AAC晩餐会に向けてY’sのダンス同
好会がYMCAマナホールで第1月曜日に
開催されています。
アジア大会の夜をダンスフロアーで踊り
ましょう。テレクサイ？国際人のワイズ
メンなら必須のたしなみがものいうチャ
ンス、さぁ音楽にのってShall we dance!!

京都AAC晩餐会に向けてY’sのダンス同
好会がYMCAマナホールで第1月曜日に
開催されています。
アジア大会の夜をダンスフロアーで踊り
ましょう。テレクサイ？国際人のワイズ
メンなら必須のたしなみがものいうチャ
ンス、さぁ音楽にのってShall we dance!!

第2号議案 ブリテン季刊号発行および発送の件（広報）【承認】
第3号議案 ３月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第4号議案 ４月第１例会（花見例会）の件（ドライバー）【承認】
第5号議案 ４月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第6号議案 リトセン夜桜フェスタの件（Ｙサ、ユース）【承認】
第7号議案 献血の件（地域奉仕、環境）【承認】
第8号議案 台中エバーグリーンクラブ創立４０周年記念例会訪問の件

（交流）【承認】

安田久里人・麗子夫妻
川上孝司・ひで子夫妻

3 日
13 日

井上　均・有子夫妻22 日

5. The Y cup 第２回京都ミニバスケットボール大会
今年で2回目になるThe Y cup京都ミニバスケットボール大会を下記の日程で開催します。
当日パンフレットの協賛広告の募集をしています。ご協力お願いします。
日　時：３月１４日（土）１５日（日）　午前９時から午後５時まで
会　場：京都市横大路運動公園体育館

全てのプログラムのお問合せは　京都YMCA三条本館まで
ＴＥＬ：０７５－２３１－４３８８　/ＦＡＸ：０７５－２５１－０９７０
Ｅ－ｍａｉｌ：kyoto@ymcajapan.org

第9号議案 維持会員願いの件（会長）【承認】
第10号議案 第２６回アジア地域大会登録費の件（会長）【承認】
第11号議案 第１８回西日本区大会登録費の件（会長）【承認】
第12号議案 臨時総会開催の件（次期会長）【承認】
第13号議案 委員会配属の件（会長）【承認】
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 84 ％

パレス維持会員数 2名

3月第1例会出席 44名 ニコニコ3月第1例会 32,000円

累計 230,728円

累計 1,451,148円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ3月第2例会 14,000円内、メンバー 43名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1 名
ビジター 0名

3月第2例会出席 40名
内、メンバー 39名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

神は光であり、神には闇が全くない
ヨハネの手紙１第1章5節

　京都部Yサ・ユース事業主査をお受けしてお蔭で半期が済みました。
　YMCAとの良きパートナーシップの構築のため、またワイズメンズクラブの一層
の発展のため、若者のパワーやエネルギーを取り入れていくことが必要と考えま
す。
　次期7/31にアジア大会が京都で開催され、パレスクラブを中心に大会の成功のた
め活動されておられます。ワイズメンと若いリーダーが共に語り合い、お互いを知
る絶好の機会であると考えています。
　ユース支援金であるGCS・AYCでは、各クラブにご協力をお願いしましてユース
の大会参加をもお願いする次第です。ユースコメットの参加を呼び掛けております
のでリトセン夜桜フェスタの当日に行われます。Y・Y・Yフォーラムの参加もよろし
くお願いします。
　京都YMCA創立125周年記念でもありさまざまな事業があります。創立125周年
記念式典が同志社大学で行われ、京都YMCA創立１２５周年記念募金は１０００万
円を超えました。　目標3０００万円です。宜しくお願いします。　４月には、舞鶴
YMCA専門学校が開校されます。
　次期からは、舞鶴で新しいワイズメンズクラブを創る為の準備委員会を設け舞鶴
YMCAをサポートするクラブを早期に創ることです。
　YMCAサービス・ASFをよろしくお願いします。

強調月間
　　YMCAサービス・ASF

京都部Yサ・ユース事業主査 中西康晴（京都ウイングクラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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平野会長 カヌー ファンド商品

3月 第１例会 月日　2015年 3月 11日
会場　京都ブライトンホテル 林　利治

　３月第一例会はファンド例会。途中銀行に立ち寄る予定が時計を
見ると微妙だったので私はそのまま例会場へと足を進めた。６時に
終わる予定の会議が長引いたためだ。
　入り口で会費、西日本区大会とアジア大会の登録費を会計さんに
支払い、例会場へ。中に入ると、入り口横に鎮座している大きなカ
ヌーを横目に持参したファンドの品をファンド委員さんに渡し、一
応本日のファンドの品定め。
　お酒にコーヒーメーカー、籠いっぱいの太ったシイタケ。お！折
りたたみ自転車もあるぞ。と、何やら３個のマグカップ。平野会長、
家喜ファンド委員長、そして新納会計の顔写真入り。なんと斬新な
商品でしょう。心惹かれながら定刻となり着席。
　当日は次期の各委員長を承認いただくべく総会が行われ、その後

ファンドの始まり。為国ワイズの軽妙な司会で進行し、次々に落札
されてゆく。
　途中ワインを一本落すも、ムム！財布に思っていた以上にお金が
無い・・・。やはり銀行に行っておくべきだった。登録費を次回に
すればよかったか。いやいやと、かぶりを振りつつそこからは一応
オークションに参加するものの、早々に戦線離脱。最後の新納会計
のマグカップはあっという間に値が上がり、参加すらできず。まっ
たくもって無念。
　それでも今回のファンド例会はいつになく盛り上がり、楽しい例
会でありました。楽しい企画にしていただいたファンド委員のみな
さん、ありがとうございました。

（第1,052回）
（ファンド例会）

3月 第２例会 月日　2015年 3月 25日
会場　京都ブライトンホテル 井上　彰

　桜のツボミもびっくりするような寒のもどりに 3 月第二例会
は行われました。本日はメンバースピーチです。
　トップバッターは堀ワイズ。高校卒業後建築の仕事、アルバ
イトしている時にスノーボードにはまり、冬のスキー場でバイ
トをしながら滑って楽しんで、夏には英語も話せないのだが、
ニュージーランドへユースホステルになんとか宿泊、楽しい青
春時代だったと思っておられた。ワイズでは自分自身がスポン
サーになったら、自分がサポートしていただいたように、しっ
かり新しいメンバーをサポートしていきたいと語られた。
　2 番目は高山ワイズ。友人と遊ぶために待ち合わせに遅れて
行くと、からまれて嫌な思いを…大学のサークルの歓迎会で好
みの女性に出会ったのだが、彼女が「180cm以上の身長でない

と付き合わない」と言われ失恋。『依頼人』の映画を見て弁護士に。
ワイズではメンバーと話すことが楽しいとおっしゃった。
　つづいては、3 番目に前川ワイズ。大学時代楽しく機嫌よく
過ごしたので、よく 4 年間で卒業できたと感じた。東京の会社
に就職するがなじめず、28 歳の時に退職して関西に帰る。35
歳で税理士に。昨年独立開業して思ったこと「人生も仕事もペ
ラペラやったな～」と思われたそうな。パレスに期待する事、
山あり谷ありの人生であったのに、パレスの諸先輩は、明るく
楽しく人生を楽しんでいられることがすごいと思う。と話され
ました。
　それぞれ 3 名ともいろんな人生をあゆんでこられたな～と
思った例会でした。

（第1,053回）
（通常例会）

堀ワイズ 高山ワイズ 前川ワイズ
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　恥ずかしながらリーダー卒業祝会に初めて参加させていただきま
した。今回このような機会に恵まれたことをすごくうれしく思いま
す。
　第一部の式典はマナホールで行われ、成人式のように着飾った

リーダーたちが入場してきました。兼松豊牧師の言葉に始まり、卒
業文集の贈呈、リーダー全員が一人ずつ気持ちのこもった笑いあり
涙ありのメッセージを聞かせてくださいました。
　第二部の懇親会はロビーで軽食・ドリンクが振る舞われ、アルコー
ルなしの健全な乾杯が行われました。ここでリーダーたちの活躍を
振り返ってのスライド上映があり、『おおこんな素晴らしいことを
してきてくださったんだ』と、改めて知る機会になりました。
　残念だったのは、他のワイズメンズクラブに比べてリーダーとの
接点が少ない我々パレスクラブとしては、知っているリーダーがほ
とんどいないこと。後の予定がありましたので、閉会を待たずに会
場を去ることになりましたが、帰り際に昨年のサバエワークの際に
一生懸命に穴掘りをしていたリーダーを見つけ握手をすることが出
来ました。
　献身的な働きをしてくれたリーダー達の今後の活躍を願いつつ会
場を後にしました。

ＹＭＣＡリーダ祝会

第34回 谷口龍一

　最近、周囲からは本業がグルメライターで、司法書士は副業など
といわれることが多くなってきました。また、ハンバーグやエビフ
ライなどの洋食を作っていたらすごく似合いそうとも言われます。
　そのせいか、「谷口さん、ちょっと教えて欲しいんやけど」と言
われて、登記のことかと思えば「ワインのおいしい店教えて」「中
華でいい店知らない」など、飲食店を教えて欲しいとの問い合わせ
が増えてきました。
　飲食店を教えて欲しいとの問い合わせは、登記に関する問い合わ
せよりも緊張します。
　なぜかというと、確かに外食する回数は確かに週に４・５日と多
いのですが、和食ならここ、寿司ならここ、イタリアンならここと、
いつもなじみの店に行くので、実は行ったことのあるお店の数自体

は、みなさんが思われているよ
り少ないのです。
　また、人それぞれお店の好み
があるので、私がおいしいと
思っても、他の方にはそうでな
いこともあり得るからです。
　今後も、みなさんのご期待に
添えるように、お店の情報を収
集すべくこれからも健康に留意
しつつ、色々なお店を食べ歩き
していきます。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

新入メンバー自己紹介 本間忠相

　二月にパレスに入会させていただき
ました、本間　忠相です。
　昭和４９年、大阪生まれの４０歳、
いろいろ経て１０年程前から独立し、
ご縁があり京都にきて仕事させていた
だき、現在、御所南で焼肉屋　ごっこ
やを営んでいます。
　今年の私のテーマは、一文字でいい
ますと（結）です。
　今まで学んだことを、沢山のご縁を

結びつけ、結果にこだわっていきます。
自分らしく、自店繫栄、自身向上して
いきたいと思いますので、パレスの皆々
様、ご指導のほどよろしくお願いいた
します！！
 　あっ、焼肉ごっこや、応援よろしく
お願いします、家喜ワイズ頼みです
が、、、、

月日　2015年 3月 8日
会場　京都YMCA 平野雅幸
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　泉慎平・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

２. アフタースクール（放課後児童クラブ） 開校
青少年団体として長年つちかってきたノウハウを活かし、子どもたちの身体、こころ、精神のバランスのとれた成長を支援するため、
４月６日（月）よりアフタースクールを開校します。子どもたちの放課後の有意義な過ごし方を応援します。
活動日時：月～金　午後１時３０分（放課後）～７時
※長期休み期間（夏休など）も実施。但し、日曜・祝日・夏期休館日・年末年始は除く。※午後８時まで延長有。（別途費用必要）
対　　象：小学新１～６年生　　　　　定　　員：各曜日１５名
費　　用：入会金（非課税） 　１，０００円
会友費（非課税） 　４，０００円（年一括払い）または２，５００円（半期払）
活動費
週５日  ３５，０００円/月（税込３７，８００円/月）
週４日  ３０，０００円/月（税込３２，４００円/月）
週３日  ２６，０００円/月（税込２８，０８０円/月）
おやつ代（税込）週５日  　２，０００円/月
週４日  　１，６００円/月
週３日  　１，２００円/月
※活動費には週１回クラスのスイミングまたは 体育クラスの費用を含んでいます。どちらか1つ選び参加します。
※スイミングは水着等のユニフォーム代が別途必要です。
※英会話クラスは、別途割引費用のお支払で受講できます。
申込方法：お電話にて面談の日時をご予約ください。ご希望の曜日など、面談にて伺います。
京都ＹＭＣＡ ウェルネス事業部　ＴＥＬ：０７５-２５５-４７０９

３. 夜桜フェスタ
夜桜フェスタは、今回で16回を迎えます。
春の香り漂う自然を感じつつ、ライトアップされた幻想的な八重桜をお楽しみください。
日　　時：４月１９日（日）午後５時～８時
会　　場：京都ＹＭＣＡリトリートセンター（宇治市二尾宇川１８）
参 加 費：大人（中学生以上）２，０００円/名　小学生１，０００円/名　幼児：無料
チケット販売：　京都ＹＭＣＡ三条本館 1Ｆ窓口
お問合せ：京都ＹＭＣＡ　ＴＥＬ：０７５-２３１-４３８８/ ＦＡＸ：０７５-２５１-０９７０
※無料送迎バスもあり（定員になり次第締切）
※ご寄贈いただける物品を受け付けています。（未使用品でお願いします。）

役 員 会 議 事 録
第1号議案 リトセン夜桜フェスタの件（Ｙサ・ユース）【承認】

4月
行事予定
1 日（水）
5 日（日）
7 日（火）
8 日（水）

14 日（火）
19 日（日）
22 日（水）

役員会
京都トップス20周年記念例会
パレス・グローバル共同開催献血事業
花見例会
PCC 委員会
リトセン夜桜フェスタ
第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

森田美都子
新納麻衣子

2 日
4 日

吉岡幸次29 日

１. 舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校 開校
舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校が３月１７日に認可を取得しました。４月１１日（土）に開校式があります。

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

4. 第９８回がん患者さんの会
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合う
ための情報交換の場です。
日　　時：４月１８日(土)　午後７時～９時
場　　所：京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)　　参 加 費：お一人　３００円(お茶代等)　　　
申　　込：お電話又はメールにてお申し込みください。

先日、色々なクラブのメネットさんと遭遇。「私
達は着物を着なくていいのか」「和服で行く場
面はないの」 OK, Big Welcome！
さすが国際協会Y’sメンのメネットさん達は
伝統にのっとった日本アピールを共に考えて
下さっているのです。
Menのみなさんは是非一声激励の言葉をメ
ネットへ”きっと君の和服姿がステキなAAC
雰囲気をかもしだすよ”
よろしく、どうぞ！！

先日、色々なクラブのメネットさんと遭遇。「私
達は着物を着なくていいのか」「和服で行く場
面はないの」 OK, Big Welcome！
さすが国際協会Y’sメンのメネットさん達は
伝統にのっとった日本アピールを共に考えて
下さっているのです。
Menのみなさんは是非一声激励の言葉をメ
ネットへ”きっと君の和服姿がステキなAAC
雰囲気をかもしだすよ”
よろしく、どうぞ！！

第2号議案 献血の件（地域奉仕・環境）【承認】
第3号議案 京都ＹＭＣＡかもがわチャリティーランの件

（Ｙサ・ユース）【承認】
第4号議案 ５月第１例会の件（ドライバー）【承認】
第5号議案 ５月第２例会の件（ドライバー）【承認】
第6号議案 入会者の件（ＥＭＣ）【承認】
第7号議案 第１８回東日本区大会への第２６回アジア地域大会

アピール訪問の件（ＰＣＣ）【承認】

宇野由香子・行将夫妻
瀬戸伊佐雄・智恵子夫妻

6 日
18 日

本間忠相・朝子夫妻29 日
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ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは敵を愛しなさい。
人に善いことをし、何も当てにしないで貸しなさい。

ルカによる福音書第6章35節

　西日本区5月の強調活動は、LT（Leadership　Training)です。ワイズ用語集によりますと、
「LTはワイズメンとしての指導力養成のための研修。」と書かれています。
　今期私は、「ワイズメンズクラブの未来のために、クラブ・部・区での研修だけでなく、個人の
ため自己研鑚に励みましょう。」としました。10月に次期役員研修会、3月に会長・主査研修会
を開催しました。2つの研修会は多くのメンバーとの親睦を深めるよい機会になっています。
　リーダーとリーダーシップを混同しがちですが、リーダーは役割行動で、リーダーシップ
は、リードするスキルです。リードとは、周囲を引っ張っていくことで、そのために周囲を巻き
込んでいくことです。
　リーダーシップに必要なことは、①「どこへ」「何のために」「何を目指して」が明確であるこ
と。②必要な人々にきちんと伝えていく力があること。③目指すことを一緒にやっていくため
の信頼関係をつくれることです。自分の役割を達成しようとするとき、自分の裁量を超えて人
に働きかけ、巻き込んででも達成しなければならない時、自分は何をするためにそこにいるの
か、そのために何をしなければならないのかを自分の頭で考えられるかが大切です。
　リーダーシップは、役員の方だけに必要な資質ではなく、すべてのメンバーに必要なスキル
です。クラブの現状をできるだけ客観的に見つめ、クラブメンバー全員で共有し、良い点は伸
ばし、改善すべき点は改善していく。そのためには、良いリーダーシップが発揮されないとな
かなか進まないのではないでしょうか。
　リーダーシップトレーニングは、何も特別な研修会でやるというより日常のクラブ運営、メ
ンバー同士の良き交わりと切磋琢磨により成果が得られるのではないでしょうか。この機会
にリーダーシップがどのように育っているのかを考えてみてはどうでしょうか。

LT（リーダーシップ
                     トレーニング）

ワイズリーダーシップ開発委員会委員長 藤井久子（神戸学園都市クラブ）

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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平野会長 ゲストスピーカー　旭堂南湖様 聞き入るメンバー

4月 第１例会 月日　2015年 4月 8日
会場　竹香 笹山直世

　京都市東山区にある竹香本店様にて本年度の花見例会が行われま
した。
　お料理はあっさり系中華料理で、懐かしい味と申しましょうか、
非常においしい中華料理でした。又、この日のゲストスピーカーは
講談師の旭堂南湖（きょくどうなんこ）さん。
　私は、子供の頃から落語が大好きで、テレビや DVD、車では
CD を聞いたり寄席に行くのも大好きなのですが、“講談” というの
は、見るのも聞くのも初めてした。
　師匠のお話が初まると身近な話題であったせいか、独特の喋り口
調に『どんどん吸い込まれてく』印象を受けました。

　一通りのお話が終わった後、古典講談を少しお聞かせいただいた
のですが、この古典講談というが抜群に面白かったですね。スピー
ド感のある話の内容と独特の喋り口調で完全に目の前には私の想像
の世界が広がり、非常に奥の深さを感じました。
　落語にしかり、講談にしかり言える事は頭の中で沢山の想像を掻
き立てられる気持ちよさが有り、お話しの中から沢山の情報を得る
事が出来るので、多くの知識を得る事が出来ます。
　これは脳の活性化にも良いようにも思いますので、老化防止の
ツールとしても使えそうですし良いですよね。皆様も脳に刺激を与
えましょう！

（第1,054回）
（花見例会）

4月 第２例会 月日　2015年 4月 22日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典

　15 年ぶりに日経平均株価終値が 2 万円を突破した 4 月 22 日、
4月第2例会が開催されました。そして今日は、今期6人目の入会式。
前川ワイズ、岡田ワイズ、玉川ワイズ、浅野ワイズ、本間ワイズに
続き、杉本光一ワイズの入会です。これからもよろしくお願いしま
す！
　さてさて、今日のメインは、新春の香りがするタケノコのポター
ジュ…ではなく、テリヤキ風味の牛ステーキ…でもなく、ファイナ
ンシャルプランナーの須原光生さんによる、お金にまつわる投資と
相続の講義ならぬ、講談。
　お隣で食事をさせて頂いていたのですが、歓談している時とス
ピーチされている時とでは、まるで別人。こんなアツイ人だったの
かと思わせる熱弁でした。
　まだまだ投資といわれても、いまいちピンと来ない私ですが、5

年ほど前にちょっとした資金で勉強がてらに、為替投資のＦＸと外
貨預金をやったことがあります。円高の時ですね。収支は…フルカー
ボンのロードバイクが手に入りました！
　ただ、須原さんの講演にもありましたが、読みが逆に振れて資本
が 78％にまでなったことがあります。その時の心理と言ったらも
う・・・本当にいい勉強になりました。これからは従業員も抱える
身になりますので、衰退着物業界で、顕著にしっかりとやっていき
たいと思います（笑）
　今期も残すところあと 2ヶ月。次期に向けての動きも活発になっ
てきています。そしてアジア大会も 3ヶ月を切ろうとしています。
期の終わりではなく、次への準備期間と見据えて、皆で頑張ってい
きましょう！

（第1,055回）
（通常例会）

杉本ワイズ　入会式 平野会長 ゲストスピーカー　須原光生様
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平野会長と爲國ワイズ トップスのメンバー達 アジア大会アピール

トップス２０周年記念例会 　小林千春

　春雨の中、トップスクラブ２０周年記念例会が２４２名の参加
で開催されました。席に着くとネームカードの裏に手書きのメッ
セージ。粋な計らいです。
　第１部の記念式典ではＤＢＣ締結報告がありました。今般、沼
津クラブとＤＢＣを締結され、厳かな締結式の模様が映像で流さ
れました。
　そして、２０周年記念事業報告。サバエキャンプ場の庇工事、
舞鶴ＹＭＣＡへ看板の寄贈、ぐんぐんハウスへテントの寄贈とい
う３事業の報告がありました。式典の最後に「仕事・家庭・友人
へ感謝の気持ちを忘れない」というトップス宣言を披露されて式

典が終わり、第２部懇親会の開始です。
　懇親会では、キーメンバーによる「感謝の気持ち」の披露があり、
その中で、新山ワイズから杉本さんへの感謝が述べられました。
もう辞めようかなと思ったときに杉本さんから「しっかりせぇ」
と激励を受け退会を思いとどまった、今があるのも杉本さんのお
かげだといった趣旨の感謝で、杉本さんらしいエピソードだと思
いました。
　こうして記念例会は盛況のうちに幕を閉じました。トップスク
ラブの結束力や勢いを感じさせられた記念例会で、パレスクラブ
もより良いクラブにならねばと胸に誓う花曇の夜でした。

月日　2015年 4月 5日
会場　ウェスティン都ホテル京都

間瀬委員長 人見ワイズ 福井ワイズ

グローバルクラブと共催  献血事業 　間瀬洋一月日　2015年 4月 7日
会場　イオンモール京都五条

ワイズ活動宣伝ポスター 受付 献血車

　イオンモール京都五条にて、グローバルクラブとの共催で献血
事業が行なわれました。前期のパレスとグローバルの CS 委員長
間で「恒例の献血事業プラスα何か新しい取り組みをすれば？」
との提案で、今期はグローバルクラブ CS 委員会と話し合い一般
の血液提供者に、ワイズメンズクラブを知ってもらう為のワイズ
メン活動宣伝ポスターを作製し献血車内に貼らしてもらい献血中
に見てもらうという取り組みをしました。
   家喜ワイズに作製してもらったパネルと予め京都 YMCA から
お借りした YMCA 宣伝用のノボリを手に献血車の到着を待ちま
した。
   9 時半頃、献血車が来ると同時にグローバル CS 委員長 ( 高橋
ワイズ ) と人見ワイズが来られたので一緒にノボリを組み立て受
付け時間を待ちました。当日はとても肌寒かったので、赤十字の
方は受付け人数に影響があるのでは？と、心配されていました。
   午前 10 時になり受付けが開始すると、既に一般の提供者らし
い方が受付けされていました。ワイズメンでは献血経験 2回目

の僕がトップバッターでした。2 回目ともなると人見ワイズに、
横からチャチャを入れられても（笑）、落ち着いて問診も献血も
出来たと思います。
   献血を終え外に出ると、メンバーやワイズメン達で受付け席が
埋まっていました。福井 正太ワイズや家喜ワイズも、スタッフ
を引き連れ来ていただきました。安田ワイズもお手伝いに来て下
さり、ポケットティッシュのカゴを持ち一般の方々への呼び掛け
をしていただきました。服部ワイズは温かい差入れを持って来て
くれましたし、午後からは、献血事業毎度おなじみの福井 将一
ワイズも大勢のスタッフを引き連れて現地まで来られました。
   当日、献血やお手伝い、差入れに来ていただいたメンバーさん
のお陰で、終わってみれば目標献血数の 40 名を上回る 42 名と
多くの方々にご協力いただき、赤十字の方々も大変喜ばれていま
した。協力しあったグローバルクラブとの親睦も深まり、大変良
い事業になりました。
   ご協力下さった皆様、本当にありがとうございました。
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125 周年式典 舞鶴 YMCA（正面玄関）

舞鶴ＹＭＣＡ開校 　人見晃弘

　本年２月１１日に創立１２５周年記念式典という大変おめでた
い日を迎えたばかりの京都ＹＭＣＡですが、２か月後の４月１１
日には、また新たな歴史が刻まれる事となりました。舞鶴ＹＭＣ
A国際福祉専門学校の開校式です。
　京都市を中心に、周辺地域で地域奉仕や青少年の健全育成の取
り組みを続けられてきた実績が認められた結果、舞鶴市からの招
致を受けたという事だそうです。
　舞鶴市から提供された校舎は、元・舞鶴市勤労者福祉センター
／シルバー人材センターを、数億円かけて改修したものだそうで、
内外ともに大変立派な建物でした。この建物だけでなく、式典に
参列された舞鶴市長をはじめとした多くの教育・福祉関係者の姿
からも、ＹＭＣＡにかけられている期待の大きさが窺えました。
　開校式で介護福祉学科と国際観光ビジネス学科それぞれの新入

生代表がおこなったスピーチからは、夢と希望が満ち溢れていた
のが印象的でした。彼らがＹＭＣＡでの学びを通して、地元舞鶴
でそれぞれの夢を実現して欲しいものです。パレスクラブで前期
まで連絡主事をされていた阿部主事が、現在は舞鶴ＹＭＣA に勤
めておられ、式典の司会や校舎の内部見学でマスコミの取材を受
けられていた事も記しておきます。
　この舞鶴ＹＭＣＡの開校にあたっては、ワイズメンズクラブ京
都部のいくつかのクラブが既に、施設関連の寄贈をおこなってい
たり、また、舞鶴の地にワイズメンズクラブを設立しようという
気運も高まっているようです。
　ＹＭＣA のサービスクラブの一員として、パレスクラブでも舞
鶴ＹＭＣA の発展に役立てる事がないか、検討してみてはいかが
でしょうか。

月日　2015年 4月 11日
会場　舞鶴ＹＭＣＡ

YMCA の留学生達 楽しそうなメンバーたち 安原 YMCA サービス委員長

夜桜フェスタ 　久保田展史月日　2015年 4月 19日
会場　リトリートセンター

きれいになった外観

平野会長とコメット ちびっ子達 夜桜

　京都 YMCA リトリートセンターにおいて「夜桜フェスタ」が開催
されました。
　天気予報では雨という事で、直前にテントを増設するなどもして雨
の準備が行われました。しかし皆の願いがかなって、曇り空ではあり
ましたが雨に降られることもなくとても快適な天候となりました。
　午後 5 時、主催者のあいさつがあっていよいよ屋台の開店です。
わがパレスワイズメンズクラブは「タコせん」です。福井将一ワイズ
の先導で鉄板で目玉焼きを焼いて、それを大きなたこ (・・) せんべ
い (・・・・) に乗せソースをかけます。思った以上にボリュームも
ありました、そして味も抜群です。「タコせんいかがですか！」の宇
野ワイズの素敵な呼び声も会場に響き、メンバー皆の協力で人気のう
ちに完売いたしました。その他にも餃子やうどん、串カツ、フランク
フルト、ピザ等たくさんの食べ物に来場者は皆笑顔で舌鼓を打ってい

ました。
　今回も YMCA で日本語を勉強している留学生 36 名が各ワイズの
協力でご招待いただきました。たどたどしい日本語ですが、そこここ
での学生とワイズメンとのコミュニケーションが行われ、和気あいあ
いとした雰囲気でフェスタは進みました。
　午後 7 時、いよいよ夜桜のライトアップです。見事に花をつけた
山桜が照らし出され、まさに幽玄な美しさです。食事の会場から人々
が一斉に桜の下に吸い寄せられてゆきます。歓声も上がって皆が美し
い桜をめでて写真に収め、アッという間に夜桜フェスタは終わりまし
た。
　日本語科の学生たちは帰りのバスの中でみなニコニコしながら「楽
しかった！」と口々に話してくれました。リトリートセンターのため、
留学生のために、本当にありがとうございました。
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第35回 玉川隆司

　それは突然の出来事でした。深夜に友人が運転する車でド
ライブ中、車と車の正面衝突事故にみまわれたのが、私が
27 歳の時でした。顔の傷を何十針も縫われ、舌も噛みきり
20 針以上縫合されました。先生の診断は、今後は普通の喋
り方が出来ないいわゆる言語障害です。
　3 か月後に社会復帰した後も、思うように喋ることが出来
ません。おまけに体が揺れる程ひどい耳鳴りが毎日続く日々
でした。しかしある日、あまりにもひどい耳鳴りにうんざり
して、「好きにしてくれ」と開き直った次の日、ピタリと原
因不明の耳鳴りが止まったのです。自分で自分を追い込んで
いたのです。
　それからです。自然体でいようと、自分を追い込まないで
いようと。そう思うと不思議なものです。歪な顔も気になら
ず、言語も気にならず、普通の生活に戻ることが出来るよう
になったのです。いつの間にか言語障害も治ってしまったの

です。
　その時は音楽友達とギ
ターの弾き語りをよくして
いたのですが、これが言語
障害のリハビリになったの
でしょうね。自分自身に勝
つことができました。
　この経験はいまでも生き
ています。「困難に出会っ
た時には自然体で自分に向
き合う」という事が。自画
自賛。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

4月役員会風景
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　泉慎平・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

2 . アフタースクール（放課後児童クラブ） 開校
青少年育成団体として長年つちかってきたノウハウを活かし、子どもたちの身体、こころ、精神のバランスのとれた成長を支援するため、
４月６日（月）よりアフタースクールを開校します。
子どもたちの放課後の有意義な過ごし方を応援します。
活動日時：月～金　午後１時３０分（放課後）～７時
※長期休み期間（夏休など）も実施。但し、日曜・祝日・夏期休館日・年末年始は除く。
※午後８時まで延長有。（別途費用必要）
※上記時間以外をご希望の場合はご相談ください。
対　　象：小学新１～６年生
定　　員：各曜日１５名
費　　用：入会金（非課税） 　１，０００円
会友費（非課税）　４，０００円（年一括払い）または２，５００円（半期払）
活動費　別途
申込方法：お電話にて面談の日時をご予約ください。ご希望の曜日など、面談にて伺います。
京都ＹＭＣＡ ウェルネス事業部　ＴＥＬ：０７５-２５５-４７０９

役 員 会 議 事 録

第1号議案 ６月第１例会の件（会長）【承認】

5月
行事予定
6 日（水）
12 日（火）
13 日（水）
16 日（土）
17 日（日）
17 日（日）
23 日（土）
27 日（水）

役員会
PCC委員会
5月第一例会
京都エイブルクラブ２５周年記念例会
台中エバーグリーンクラブ40周年記念例会
第１１回かもがわチャリティーラン
岡山クラブ 50 周年記念例会
5 月第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

高山博司
大野嘉宏

20 日
23 日

永井　孝24 日

１. 第 11 回かもがわチャリティーラン開催

５月１７日（日）、第１１回かもがわチャリティーランを開催いたします。
参加登録は終了しておりますが、ワイズメンズクラブのおいしい屋台やバザール屋台、楽しいステージやお楽しみ抽選会などがありますの
で、見物や応援などたくさんの方にご来場いただけるよう、お声掛けいただきますようお願いいたします。
当日のご協力よろしくお願いいたします。
日　　時：２０１５年５月１７日（日）　９時１５分～１５時３０分　※雨天決行
場　　所：鴨川公園
お問合せ：京都ＹＭＣＡかもがわチャリティーラン事務局
（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８ / （ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０ / （E-mail）c-run@kyotoymca.org
＊このイベントの収益は心身に障害のある子ども達の支援のために使います。
＊賞品やお楽しみ抽選会のための景品などのご寄附にご協力お願いいたします。

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

3 .２０１５年度会員協議会
公益財団法人京都ＹＭＣＡ第４回会員協議会を開催いたします。
多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。
日　　時：２０１５年６月２６日（金）　１９時００分～
場　　所：京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール
内　　容：グループの活動報告、京都ＹＭＣＡの一年の事業報告など
連 絡 先：事前に出欠連絡を京都ＹＭＣＡ本部までいただけますと幸いです。
（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８ / （ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０ / （E-mail）kyoto@ymcajapan.org

いよいよアジア地域大会が目前に迫って
います。
大会プログラムも時間単位、分単位で具
体的に決まり、役割分担も詰めの作業の
段階に入りました。
森田ＨＣＣ委員長の下にパレスメンバー
がより一致団結して、この大会を皆で楽
しみましょう。（古川安雄）

いよいよアジア地域大会が目前に迫って
います。
大会プログラムも時間単位、分単位で具
体的に決まり、役割分担も詰めの作業の
段階に入りました。
森田ＨＣＣ委員長の下にパレスメンバー
がより一致団結して、この大会を皆で楽
しみましょう。（古川安雄）

第2号議案 ６月第２例会の件（会長）【承認】

第3号議案 委員会配属の件（ＥＭＣ）【承認】

第4号議案 札幌クラブ来訪の件（交流）【承認】

第5号議案 ５月第２例会の件（ドライバー・ＰＣＣ）【承認】

永井　孝・邦子夫妻
大野嘉宏・三惠子夫妻

14 日
19 日

高谷泰市・町江夫妻26 日
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 53名
月間出席率 88 ％

パレス維持会員数 2名

5月第1例会出席 52名 ニコニコ5月第1例会 6,000円

累計 264,728円

累計 1,652,760円

累計 0PT

ファンド収益 37,009円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ5月第2例会 5,000円内、メンバー 47名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4 名
ビジター 0名

5月第2例会出席 43名
内、メンバー 43名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

天の父は求める者に聖霊を与えてくださる。
　　　　　　幸いなのは神の言葉を聞き、それを守る人である

ルカによる福音書第11章13節、28節

　44期を振り返ってということで、この記事を書いています。執筆時点ではまだ終わってな
いので、気を許さぬ様と自分に言い聞かせつつも、この一年を振り返ると体重の増加とともに
多くのことが思い出されます。
　個々の行事については述べませんが総括として、この一年は例会出席率はさほど伸ばすこ
とができませんでしたが、例会以外の行事については平年以上に多くのメンバーのご協力を
いただけたのではないかと感じています。
　誤解を恐れず書きます。例会出席が大前提ではありますが、パレスクラブはどちらかという
とメンバーが受け身になりやすい(ドライバー委員会、三役は除いて)例会よりも、メンバーの
積極性が問われる例会以外への参加が多かったことは、情熱があるメンバーがいる証として
うれしく思います。
　ただ例会に参加するだけでは、自己の役に立つことはあっても、外部に何かしたことにはな
りません。活動してこそクラブに所属している価値があるのではないでしょうか。
　44期はメンバー同士が協力し合い、多くの行事をこなすことができまた、複数の行事を同
時進行させることもできました。加えてメンバー全員が所属委員会以外にアジア大会での役
割分担も請け負っていただき本当に多忙な一年であったと思います。メンバーで手分けして
アジア大会のアピールに部会や記念例会、国境を越えていろんなところにも行っていただき
ました。４４期は間もなく終えてしまいますが、アジア大会が終わるまでもう少しお付き合い
ください。（もちろん次期45期小林会長期も頑張りましょう！）
　アジア大会の登録についても、メンバー全員の登録をしていただいたことはとてもうれし
く誇りに思います。アジア大会を必ず成功させるというメンバー全員の強い意志を感じてい
ます。
　そういったことを考えると、なんと良い時に会長をさせてもらったんだろうと思います。行
き当たりばったりの会長でメンバーの皆様には苦労をおかけしましたが、本当に素晴らしい
メンバーに恵まれて濃密な一年を過ごしました。皆様一年間本当にありがとうございました。

44 期を振り返って

京都パレスクラブ44期会長 平野雅幸

クラブ会長主題
「あなたの笑顔が
             みたいから」

国際会長主題
“Talk Less,Do More”
   「言葉より行動を」

会　長 平野雅幸
副会長 人見晃弘
副会長 福井正太

書　記 服部洋典
書　記 川勝政男

会　計 後藤有志
会　計 新納麻衣子

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「響き合い、ともに歩む」
”To walk together,
    echoing　each　other”

京都部部長主題
～Be Y’ｓ men～
「行雲流水」
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京都クラブメンバーのアピール 札幌クラブの宮崎ワイズを囲んで ゲストスピーカー 京都府立植物園 松谷名誉園長

5月 第１例会 月日　2015年 5月 13日
会場　京都ブライトンホテル 井上博司

　5 月第 1 例会は京都植物園名誉園長の松谷茂様の講演会でし
た。
　植物の生態や、珍しいお花の事などの内容かと思っておりま
したが、植物園の歩みや、園長がどのような手腕で現在の園に
至らせてこられたかなど裏話が大半を占めておりました。
　本庁係長だった松谷様が園に配属された直後はなじめず、方
法を変え職員の皆さんと一緒になり汗水を流し植込みに励まれ
た事や、園内の植物はほぼ全て職員が手掛けており、植込みの
空白時間をいかに少なくして、お客さんの目を引きつけるよう
にしないといけない事等。
　その他、来客数が減りサッカー場になる案が出たが色々な人

のアドバイスを取り入れ猛烈に反対運動をし無事今日に至った
経緯。その来客数が減った原因として植物園側のおごりやあぐ
ら、税金で施設が成り立っているという意識の欠如などが招い
た結果だったという話もされていました。
　現在、園は時代のニーズに合わせホームページを作成された
り、営業・広報活動、学校教育に利用など様々なアイディアで
植物をアピールされております。
　今回の講演会をお聴きしてまして、私も同じ植物を扱う身分
として、植物園を通じて市民の方々も、もっと花に興味を持っ
ていただけると嬉しい限りです。

（第1,056回）
（通常例会）

5月 第２例会 月日　2015年 5月 27日
会場　京都ブライトンホテル 前川健司

　京都の最高気温が３０度を超えたこの日、５月第２例会はアジア
地域大会アワーを中心に行われました。
　いつもと違って食事も簡単に終えられるようにカレーとなってい
て、ホテルカレーのおいしさを再発見しながら事前に配布のあった
アジア大会のプログラムを熟読してアジア大会のリハーサルに臨み
ました。
　安達ワイズ、宇野ワイズの司会で進行表と舞台をスクリーンに映
しながら、各委員会が開会式から終了まで通しての実演とワイズメ
ンが本番ゲストの名前を掲げながら立ち位置などの確認をしながら
の熱のこもったリハーサルが行われました。

　当の私は進行班の配属となっているので楽しむというよりは必死
に進行の要点を資料に書き込み、当日起こるであろう不測の事態を
想定しながらの２時間となりました。
　正直これまではどこか他人事の感がありましたが、今回の例会を
経験してパレスクラブの一員としてアジア大会を盛り上げ、成功に
導こうという今日の最高気温に負けないくらいの気持ちの盛り上が
りを感じられた瞬間となりました。
　あと２か月！アジア大会の成否は皆さん一人一人に係っています。
アジア大会成功に向けて張り切っていきましょう！！

（第1,057回）
（通常例会）

平野会長 アジア地域大会リハーサル 各役員に扮するメンバー アジア地域大会リハーサル 場内誘導シミュレーション
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ばんば ひろふみ氏 神妙な面持ちのパレスメンバー エイブルクラブ 砂地会長

エイブルクラブ２５周年記念例会 　本間忠相

　　何もわからず入会して、何をしていいのか理解せず、エイブ
ルクラブ２５周年例会に行ってきました！バレスからは、小櫻ワ
イズ、為国ワイズ、福井ワイズ、新納ワイズ、私の５名が参加い
たしました！
　内容は、三部構成で！ばんばひろふみさんのチャリティーコン
サート、記念例会、祝宴と！素晴らしい例会でした。現場からの
報告は以上です。
　ブリテンを書く機会をいただいたので個人的な感想を！チャリ
ティーコンサートは、本当にすごいと思いました。会場をすぐに

一体感にさすプロの歌唱力。同年代を巻き込むトークで笑いあり、
学びあり、ちょっと感動ありと、ほとんど知らない歌ばかりでし
たが笑、、、一つ、また、世界感が広がりました！
　三部目の祝宴での、小櫻ワイズのなんとも言えない純粋に楽し
まれている姿は最高でした！
　エイブルクラブ２５周年記念例会も、とりあえず行こうと感じ
行きましたが、行ってみて分ることが沢山ありました。
　これからの活動もとりあえず行ってみて、何をするかを考えて
みようと思います！

月日　2015年 5月 16日
会場　京都ホテルオークラ

平野会長と台中エバーグリーン梁（Yung）会長

台中エバーグリーン40周年記念例会 　山下倫巨月日　2015年 5月 16日～18日
会場　台湾

交流を深めました！ 台中エバーグリーン コメット・メネットさん達

　パレスメンバー１５名で５月１６日　１７日にて台中エバーグ
リーンクラブ 40周年記念例会に参加してまいりました。
　まず、初日から空港にて台中エバーグリーンの約半数のメン
バーとメネットのお迎えから熱烈歓迎ムードでスタートし、夕方
は台中エバーグリーンのメンバーはじめ、台湾総主事　香港総主
事　大阪西クラブ　和歌山クラブ　韓国チェムルポクラブのメン
バーと IBC ナイトで名刺交換やギフト交換等を行い交流しまし
た。
　１７日はエクスカーションとしてお寺と台湾大地震のあった記
念公園に連れていって頂き、昼食とは思えない量と質でおもてな
しを受けました。

　そして、いよいよ４０周年記念例会が１５時から開催され、各
来賓（ほぼ全部の参加クラブの方）のスピーチから始り再び、乾
杯の連続で１０時過ぎまで宴は続きました＾＾
　翌日は朝食を共にし、大型バスにて空港まで感謝のスピーチ合
戦をしながら送って頂きました。
　終わってから思った事は次回だけでなく、これから台中の仲間
が来られた時、私達は、どうゆう招待とお返しが出来るかという
事をとても考えさせられました。
　メンバー全員感じていることだと思います。また、来られた際
はパレスメンバーで熱烈歓迎したいと思います。
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台中エバーグリーン40周年記念例会写真
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皆んなで盛り上がりました！ ラムネ販売です

かもがわチャリティーラン 　福井正太

　さぁチャリティーランです。暑い暑い暑い！！朝から 30℃は
あるんじゃないか？と思うぐらい暑い！ 8 時から服部ワイズ、
前川ワイズ松谷ワイズ、私、福井でラムネの準備です。
　水をバケツに汲みに行くだけて汗が止まらずメタボ四人衆には
良い運動でした。そしてランナーの我らが新納ワイズも到着です。
日焼け止めのお化粧とランニングウェアでやる気満々でございま
す。林ワイズ、小櫻コメットも到着！ランナーやワイズで凄い人
数です。
　ランナーも様々で真剣に走る小学生からパフォーマンスをしな
がら歩くランナーまで。新納ワイズも好スタートでした。5番目

です！後ろから。
　今回初めてチャリティーランにラムネ販売とランナー誘導係と
して参加しましたが、かなりの盛り上がりで少しビックリです。
　チャリティーランの前日にエイブルワイズメンズクラブの 25
周年記念例会にも参加したのですが、今期はアジア大会のアピー
ルなどで他クラブの例会に出席したおかげで京都のワイズメンと
顔見知りになりチャリティーランでも握手をする機会が多くなり
ました。
　沢山の知り合いがいると楽しいですね。最後に素晴らしい走り
を見せた新納ワイズは 8番目でした！後ろから！

月日　2015年 5月 17日
会場　鴨川

ランナーの新納ワイズ

第36回 安田久理人

　気付けば、一念発起で安田歯科医院を開院してから間もなく１０年
です。色々とありましたが、日々経験、発見、そして頭打ちしながら
もやる気、元気が出てくる毎日で、幸せだなと感じております。
　私の自画自賛は、「運がいいこと」。生まれた時から人に、環境に恵
まれております。母が私を産む前夜、父が車で大事故大破。いきなり
片親となるところが、なんとカスリ傷程度で済み、無事両親元気な状
態で生を受けました。
　幼稚園、小中学校、高校大学と、友達もいい奴ばかり。褒め殺し大
好きな私を知ってか知らずか、担任も、よく褒めてくれる先生方でし
た。
　学校卒業後、田舎徳島から大都会京都に出てきてからも、訛りをバ
カにされることなく、診療に入った歯科医院の先輩方、スタッフさん、
そして患者さんに恵まれ、楽しく過ごさせていただきました。患者さ
んの中には、奥さんにまでなってくれる人も現れました！（笑）
　開院に際しては、ちょうどいい土地が見つかり、ともに診療に従事
してくれる仲間もタイミングよく集まってくれました。
　何よりもパレスクラブに入ったことが、私の最高の運の良さです！

自信と熱気の溢れ
る素敵な仲間の皆
さんと知見を広め
ることができ、思
い出を共有するこ
とができます。高
岡先生、お誘いい
ただきありがとう
ございました。
　最後に、家では
食卓に大好きなお
ニクが出てくる機
会が少なく、滅入った気持ちになることも多々…し、しかし！健康を
しっかりと考えてくれる妻の、家族への大きな愛情と考え、そんな自
分が最高に「運がいい」と、言い聞かせる毎日なのであります（笑）。

パレス
メンバー自画自賛＋プラス

次回は誰でしょう

新入メンバー自己紹介 杉本光一

　皆様はじめまして、この度、京都パレスワイ
ズメンズクラブに入会させていただきました。
中京の杉本光一と申します。
　昭和４３年京都生まれの京都育ち、結婚して
７年目、５歳の息子がおります。
　仕事は、電気屋をしております。お客様のお
困りごとを解決する為、電池１個から家まるご
とお任せ下さいのキャッチフレーズに日々頑
張っております。
　趣味は、レトログッズを収集しております。
アンティークウォッチ、ラジオ、ＴＶ，扇風機、

万博グッズなどをメインに集めております。
　入会のきっかけは、大野嘉宏様とご縁があり、
お誘いいただきました。誠にありがとうござい
ます。
　パレスワイズメンズクラブを通じて、人との
出会いに感謝し、勉強し、自分をもっと磨いて
高めていきたいと考えて
おります、まだまだ若輩
者の私でございますが、
ご指導、ご鞭撻の程、よ
ろしくお願い申し上げます。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 44 期　広報委員会
委員長　古川安雄／副委員長　安達雅直／委員　泉慎平・高山博司・東畑泰弘･堀靖之･森田美都子

YMCA NEWS

2 . 京都ＹＭＣＡリトリートセンター ホタルのゆうべ
皆さまでバーベキューをしながら、リトリートセンターのホタルを観賞して初夏の夕べを楽しみましょう。皆さまのご参加、お待ちしております。
　日　　時：　 ６月１９日（金）午後７時~９時３０分
　集合・解散：　京都YMCAリトリートセンター（宇治市ニ尾宇川１８）
   参 加 費：　  おとな（中学生以上）　２，０００円／　小学生　　１，５００円／　幼児　　無料
        ※参加費は当日、リトリートセンターにてお支払いください。 ※当日は宿泊も可能です。（要事前予約）
   定　　員：　 ３０名
  お問合せ・お申込：　下記までお願いいたします。（申込締切：６月１２日（金））
    京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局
  　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（Ｅ－ｍａｉｌ）ritcen@kyotoymca.org

役 員 会 議 事 録

第1号議案 第 44期下半期事業報告書の件（会長）【承認】

6月
行事予定
3 日（水）

6 日・7 日

9 日（水）

13 日・14 日

24 日（水）

新旧合同役員会

東日本区大会

PCC委員会

５月第一例会 ( 西日本区大会 )

第二例会(引継例会)

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

杉本光一
谷口龍一

4 日
17 日

小林千晴19 日

１. ネパール大地震緊急支援募金　受付期間中

また以下の期間中、ネパール大地震緊急支援募金を受け付けております。
皆様のあたたかいご支援・ご協力をお願いいたします。
受付期間：　５月７日（木）～６月３０日（火）
募金方法：　京都ＹＭＣＡの１Ｆ窓口にお届けいただくか、郵便振替でご送金ください。
≪郵便振替の場合≫　口座番号： ０１０５０－７－１９１３２
   加入者名： 京都ＹＭＣＡ奉仕活動基金　　※通信欄に「ネパール大地震」とお書きください。

美 都 子 の 部 屋
美 都 子 の 部 屋

3 .２０１５年度会員協議会 
公益財団法人京都ＹＭＣＡ第４回会員協議会を開催いたします。多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。
　日　　時：　６月２６日（金）午後７時～９時
   場　　所：　京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール
   出欠連絡：　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０
 　　（Ｅ－ｍａｉｌ）kyoto@ymcajapan.org
 　　事前に出欠連絡を本部までいただけますと幸いです。

我々パレスメンバーにとって慢心の想い
と夢を込めた２０１５の夏到来！
第２６回アジア地域大会in京都、７月３
１日～８月２日。
さ～大きく両手を拡げて世界中のワイズ
メンをお迎えしましょう。
精一杯のおもてなしで燃え尽きましょ
う、〝おこしやす　Ｋｙｏｔｏ“　　
Ｒｅａｄｙ　ｇｏ！！

我々パレスメンバーにとって慢心の想い
と夢を込めた２０１５の夏到来！
第２６回アジア地域大会in京都、７月３
１日～８月２日。
さ～大きく両手を拡げて世界中のワイズ
メンをお迎えしましょう。
精一杯のおもてなしで燃え尽きましょ
う、〝おこしやす　Ｋｙｏｔｏ“　　
Ｒｅａｄｙ　ｇｏ！！

第2号議案 第 44期下半期決算報告の件（会長）【承認】

第3号議案 ブリテン季刊号の発行および発送の件（広報）【承認】

第4号議案 慶弔金支出の件（会長）【承認】

第5号議案 ５２０１５年アジア地域ユースコンボケーション

山本好一・節子夫妻
谷口龍一・恵子夫妻

7 日
11 日

服部洋典・淳美夫妻
泉　慎平・夕紀夫妻

11 日
12 日

参加者推薦の件（Ｙサ・ユース）【承認】

4 . サマーキャンプ・夏期集中プログラム受付開始
京都ＹＭＣＡでは、今年も夏休み中の子ども達のためのサマーキャンプとスイミング・体操の夏季集中プログラムを実施いたします。
下記日程で、お申込みの受付を開始いたします。
　●夏季集中プログラム
　≪会員優先受付≫　（Ｗｅｂ）　５月２８日（木）～６月１日（月）　　（電　話）　６月３日（水）午前１０時～
　≪一般受付≫　　　（Ｗｅｂ）　６月４日（木）～７日（日）　　　　　（電　話）　６月９日（火）午前１０時～
　●サマーキャンプ
　≪会員優先受付≫　（Ｗｅｂ）　５月２８日（木）～／（電　話）　６月３日（水）午前１０時～
　≪一般受付≫　　　（Ｗｅｂ）　６月４日（木）～／（電　話）　６月９日（火）午前１０時～




